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Presupuesto de la Diputación: 
3.702 millones de pesetas

A 3.702 millones de pesetas se eleva el presupuesto de la 
Diputación Provincial, nivelado en ingresos y gastos (1.487 
millones son para inversiones reames) que fue aprobado en la 
tarde de ayer por mayoría, con los votos favorables de los dipu
tados provinciales del CDS, más tres votos de A.P.; otros cinco 
representantes de A.P. se abstuvieron y votaron en contra los 
seis diputados del PSOE.

El portavoz de A.P. rectificó 
su postura, que en principio 

! ibaaser de abstención, tras el 
informe del interventor, José 
Antonio Familiar, en el senti
do de que era necesaria mayo
ría absoluta en la votación del 
presupuesto único, ya que la 
mayoría simple podía tener 
problemas a la hora de conse- 

; guir ayudas, siendo preciso, 
: en ese caso, desgajarlo en dos: 

el de mantenimiento, que se 
i puede aprobar por mayoría 

simple y el de inversiones, que 
se puede incorporar luego.

El presupuesto inicial de es- 
te año supone un incremento 

: de 542 millones de pesetas con 
relación al del 87, debido, 

s fundamentalmente, al incre- 
i mentó de las inversiones en 

Planes Provinciales. El pre
supuesto ordinario del 88 es

de 2.214 millones, mientras 
que el del 87 fue de 2.098.

En el capítulo de Ingresos, 
las partidas más importantes 
son los 1.914 millones de trans
ferencias corrientes, más 924 
de transferencias de capital, 
563 de variación de activos fi
nancieros, 216 de tasas y otros 
ingresos, 42 de ingresos pa- 
triinoniales, 41 de impuestos 
indirectos y un millón de va
riación de activos financieros.

Con anterioridad a este 
Pleno extraordinario, se ha
bía celebrado el ordinario, en 
el que se aprobaron los planes 
provinciales, siendo la princi
pal partida, la destinada a las 
comarcas de Acción Especial 
de Sierra de Avila, Medio Al
berche y Aravalle.

Páginas 5 y 20 ^® p,o*'po*'^<^*ón Provincial trató sobre los presupuestos de. la comarca de
Acción Especial de la Sierra de Avila lumbreras

El CDS pide la 
cobertura 
informativa de 
televisión 
para Avila

El procurador regional del 
CDS, Pedro San Martín Ra
mos, ha pedido, para Avila y 
otras dos provincias, la pre
sencia de una corresponsalía 
de la televisión regional en las 
mismas.
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La Diputación cede 
terrenos para un 
Centro de Salud

La Diputación abulense ha 
cedido unos terrenos al IN
SALUD para la construcción 
del futuro Centro de Salud 
para la zona sur de Avila.
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Dimisiones en 
la cooperativa

El alccflde de Navatalgordo denuncia ante 
el Juzgado a su antecesor y al secretario

La Beltraneja” 
de Mombeltrán

El alcaide de Navatalgordo, Gregorio Hernández Castillo, 
renunció ayer, ante el Juzgado de Instrucción de Avila, a su 
antecesor en el ca^go, Tomás Blázquez Rollón, que dejó la 
Alcaldía el pasado día 13 de febrero, tras prosperar una moción 
«e censura, así como al secretario, Gerardo Parada Morollón, 
y « vecino de Navátalgordo, Martín Parada, por una serie de 
echos, que, según él alcalde, podían ser constitutivos de delito.

En ia denuncia,; Gregorio 
Fernández señala que el pa
yado sábado, día 20, se vio en 
a necesidad de desalojar el 
«on del Ayuntamiento “por 

®^stir un grupo dd alborota- 
^res que estaban' alterando 

público, hostigados 
í^anade en la denuncia pre- 

ntada~- por el denunciado 
Ta Blázquez Rollón”. 

B in^en acusa al miembro de

1

SU grupo, Julián González Ji
ménez, y al secretario, Gerar
do Parada, de “increpar y 
exaltar los ánimos de los ya 
nerviosos vecinos de Navatal
gordo”.

Posteriormente relata que 
un grupo de vecinos, encabe
zados por el denunciado, to- 
más Blázquez, y el secretario, 
que había sido destituido de 
su cargo, irrumpieron en el

Ayuntamiento, sin permiso del 
alcaide, para recoger firmas 
de apoyo al secretario, y le 
impidieron cambiar la cerra
dura de la oficina de la Secre
taría y del despacho de asun
tos municipales, “teniendo que 
abandonar la localidad, pro
tegidos por miembros de la 
Guardia Civil, que allí se en
contraban y que pertenecen al 
Cuartel de Burgohondo”. Gre
gorio Hernández señala asi
mismo que “fueron objeto de 
agresiones físicas incluso den
tro del vehículo, el cual fue 
zarandeado por la multitud 
que allí se agolpaba” y de “in
sultos que afectan a mi honor 
y al de mi familia”. El alcaide

concluye su denuncia pidien
do que se proceda al precinto 
de las dependencias municipa
les, por no hacerse cargo de 
desperfectos.

Por su parte, uno de los 
concejales de Navatalgordo, 
Julián González, ha señalado 
que no es cierto que fuera za
randeado el coche ni que reci
biera agresiones Gregorio Her
nández, de la entidad menor 
de Villanueva de Avila, y que 
le habían impedido cambiar 
la cerradura porque no lo 
consideraban justo.

Por otra parte, se han reco
gido alrededor de 300 firmas 
de apoyo al secretario.

Tanto el presidente de la 
cooperativa “La Beltraneja”, 
como el secretario pusieron su 
dimisión irrevocable ante la 
asamblea general, por los in
numerables problemas qué es
tán surgiendo con motivo de 
las obras que han cambiado 
toda la maquinaria de la al
mazara.
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ÍP La Naturaleza es fuente 
de Salud y Belleza... ¡y eso 
®8 bueno!

aUTO/HOKILES
«Hmwanii» )
REríl^rni:7»l

Historias y 
Leyendas en el 
Valle del Tiétar

Con este título comienza su 
andadura una nueva sección 
en las páginas del Valle del 
Tiétar, que recogerán histo
rias y leyendas de los más 
apartados rincones de este her
moso paraje del sur de Avila. 
La de hoy es la historia de la 
Virgen de la Media Légua, a 
medio camino entre Arenas y 
El Hornillo.

JEA, S

y
vs

VIDEO CLUB
^ENTA DE ELECTRODOMESTICOS EN GENERAL 
^^técnico de reparaciones de eleo 

domésticos de todas las marcas.
de películas.

Lozano, 6. Tlf. 37 17 67 ARENAS DE SAN PEDRO

VÉNDÉ:

¡¡ATENCION!!
NUEVO DOMICIUO

TOOOSLOS
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Hernández Yáñez 
debe saltar 7,80 
metros para acudir 
al Europeo

El abulense Angel Hernán
dez Yáñez deberá saltar 7,80 
metros en la prueba atlética 
de Zaragoza, para poder par
ticipar en la Copa de Europa 
que se disputará en Budapest.

Página 17
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Farmacias
Hoy martes, día 23: Don 

José Gutiérrez García. Plaza 
de la Victoria, 10. Teléfono: 
21 13 12.

Mañana miércoles, día 24: 
D * M.“ Julia Terciado Valls. 
Capitán Peñas, 15. Teléfono: 
22 17 72.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE 

VICTORIA (Teléf. 22 00 20). 
A las 8 y a las lO,45; “EL 
CORAZON DEL ANGEL”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde ‘ 
a 3 de la madrugada. Vispe-, 
jas de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

ña a las ocho. 08.30: Informativo

regional 08,45: Informativo lo
cal 09,00: Volver a empezar (co
loquio diario, entrevistas, repor
tajes, concursos, curiosidades...). 
13,30: Informativo regional 13,45: 
Resumen informativo local 14,00: 
Diario hablado RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15,00: Clási
cos en el aire. 16,30: Tardes de 
radio. 18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una 20,00: La hora 
deportiva 21,00: Un día en Casti
lla-León. 21,30: Radiodeporte. 
22,00: Informativo monográfico. 
23,00: Lo que el tiempo se llevo.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA 

F.M.
00X)0: Figura con paisajes. 

01 00: Noches de Alanda 03,00: 
La radio en la radio. 06,00: Bue
nos días Babilonia 08,00: Peda
gogical Pop (repetición). 08,15 : El 
primer compás. 08,45: Informa
tivo local 09,00; La música aquí. 
12,15: Informativo local 12,30; 
La música aquí. 13,50: Resumen 
informativo local 14,00: El mu
seo del disco. 15,00: Clasicos en 
el aire. 16.30: Top 70. 17.00. La 
música aquí. 19,30: Top 70.20,00. 
Pedagogical Pop. 20,15: 33 revo
luciones. 21,00; Programa radio
fónico curso 87/88 de la UNED.

Concierto de jazz a cargo de Ruy Blas y
Tomás San Miguel
Avila Redacción.________.

La Escuela Universitaria de 
Magisterio y el Colegio de Medi
cina de Avila han organizado un 
concierto de Jazz para el próxi
mo jueves, día 25, a cargo de 
Pedro Ruy Blas, voz, y Tomás San 
Miguel, piano y teclados.

El concierto tendrá lugar a las 
ocho de la tarde en el Salón de la 
Caja de Abonos de Salamanca, 
en la calle Duque de Alba. La 
entrada será gratuita.

Pedro Ruy Blas, que es para 
muchos un excelente cantante 
de jazz, es para otros un músico 
en el que se encuentran matices 
de buen rock o lo sitúan como 
baladista de lujo. De lo que no

cabe duda es de que su constan
te evolución tras una larga expe
riencia en los escenmios y en los 
estudios de grabación

Ahora tiene 39 años. Empezó 
en esto de la música en 1964 en 
grupos de barrios, en el año 1968 
comenzó a cantar con los Cana
rios que encabezaban las listas 
con “Get on your Knees”. Grabó 
su primer âlbùm en solitario en 
1975, “Luna llena”, para formar 
después el grupo de Paco de Lu
cía “Dolores”. Y tras actuar en 
festivales Internacionales, como 
los de San Sebastián o Madrid, 
formaría una gran banda_“Puen- 
te Aéreo”, como Max Suñe, Car
los Benavente, Tomás San Mi
guel, Dave Pybus y otros.

Por su parte Tomás San Mi
guel, nacido en 1953, comenzó 
con el aprendizaje de solfeo, 
acordeón y piano respectiva
mente. Al igual que Ruy Blas ha 
tocado en bandas como Dolores, 
y además en Macaco y Aro. Pero 
su mayor experiencia la consi
gue en los Estados Unidos a don
de viaja por sus propios medios,y 
obtiene el “Hank Jones Award" 
(premio extraordinario de piano).

•En Boston tocó con bastantes 
bandas, “Herb Pomeroy Big Band" 
“The Mike Gibbs Orchestra", y 
Otras más hasta que regresó a 
España en 1984. Aquí ya inter
viene en el Internacional de Ma
drid, y surge su primer LP en el 
mercado español, Esta Noche

Radio
6,00: El primero de la mañana 

(Antonio Herrero). 8,30; El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva iá gente del 
corazón (José María Amibilia). 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker): 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(AileenSerrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Ántena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro, (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de

Autobuses

Salida de Avila Llegadaa

7 y 16.30 Segovia: 8.15 y 17.45 (L.)
14 Villacastín: 14,30 (V. y M.)
9,45; 16,45 y 19 Madrid: 11,45; 18,45y21 (L)
16.45: 19 y 22
13 y 17.15
17.15
1730
13,15
17.30
17.00
12.45
13,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15.30
17
15.Ó0
9.55, 13, y 18
(9.55 festivos)

Madrid: 18.45:21 y24(F.). 
Horcajo T: 1430 y 19.05 
Flores de Avila: 18,35 (L) 
Serranillos: 1930
Navaluenga: 14.45 ’
V. del Obispo: 19.30 ¡ 
Narrillos del A.: 17,00 i 
Cabezas del Villar, 14.
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14.10 y 18.10
Arenas: 17.45
Parador G. 1930 (menos D.) 
Riofrío 15.50 (’).

Hervás PiedrahiU-Bar- 
CO 12.55 y 20.20 (12.25).

13 y 18 (menos D) Ban» de Av. 14,30 y 1920 
Guijuelo: 19.45 (11.40)18^55 V. Fea)

16.30:
13
13 y 17.30
17.30
16.15
13.45
13.45
17 (viernes)

Gomaespuma,
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA 

O.M.

00,00: Figura con paisajes.’ 
01.00: Noches de Alanda. 03,00: 
La radio en la radio, 06,00: Bue
nos díéis Babilonia. 08,00: Espa-

ARCHIVO MAYORAL
Aniano Rodríguez Gómez recibiendo el prenuo.

HAnF UN CUARTO DE SIGILO

Entrega de un premio por la Caja 
General de Ahorros
Avila. Redacci^

Pedro Bernardo: 19.30 
Nava de Arévalo: 14.15 
Arévalo: 13.50 y 18.20 
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18.15
S. Bartolomé P.: 14.45 (•) 
P. Rodríguez: 15.15 {•)
P. Rodríguez: 18.30 (V.)

(L.): De lunes a viernes.
(F.); Domingos y festivos.
(•); Lunes, miércoles y viernes.

Salida de 

Segovia: 9 y 19,15 
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15 
Ponferrada: 9 y 15,15 
Vdladolid: 1230 y 18,45 
Madrid: 10; 14.30 y 20 
Horcajo T.: 7,30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos; 7.15 
Navaluenga: 15.15 
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8.45 y 14,10 
Arenas; 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrío: 8,15

Llegada a Avila

10,15 y 20.30 (L.) 
10.15Y 15.15(S/L) 
15.30 (M.)
14,30 y 20.30 
14.30 V 20.30 
12; 16.30 y 22 
9,20 y 16.30 
920 (Lunes y V.) 
9,15 
16,45 
9 
9.15 
16 
9.20 y 15.55 
9.20 y 15.55 
9,15 
9.15 
9,05

EL DIARIO DE AVILA en enero 
de 1963 publicaba esta foto con 
el siguiente pie: “He aquí el tes
timonio gráfico de un hecho 
singular. Don Aniano Rodríguez 
Gómez, vecino de Navadijos, re-

cibe de manos del vicepresiden
te de la Caja G. de Ahorros y Monte 
de Piedad de Avila, don Antonio 
Vinuesa, las sesenta y cinco mil 
pesetas que esta benéfica enti
dad abulense le proporcionó 
como importe del SEAT 600 que 
en el sorteo extraordinario cele-

brado por la Caja de Ahonoi 
entre sus clientes y amigos le 
había correspondido. Testigos 
del acto, don Agustín Hurtado 
consejero de la Entidad V 
director de la Caja Gener^ 
Ahorros y Monte de Piedad o 
Avila, don José Tomé Bustiu

Heivás-Béjan 7,15 y 15,15
(16 t-.)9,30vl7,48(ia33F.)

Barco de A,: 8 y 16,20 9,30 y 19,45 
Guijuelo: 7,40(16.45 F.) 9,28 (18,33 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 9,15
Magazos: 7,30 9,15
Nava de Arévala 14,15 15,50
Arévalo: 15 15,50
S. Martín de la .V.: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9.30 
Pedro Rodríguez: 8 9,30
(I,.j: De lunes a viernes. 
(S/L): Sábados lalxirables 
(M.). Viernes y mercados. 
(1.); Domingos y feslivos.

SE NECESITA 
MONTADOR DE 

OPTICA
ENVIAR DATOS 

AL APARTADO 998 
DE SALAMANCA.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

PRODUCTOS 
LA LUZ

Del minu*v¿li<l0 
N.“ Premiado 

con 2.600.000 Pta»

AGUIOR

CUARTO ANIVERSARIO

LA SEÑORA

D.^ M? Magdalena de la Iglesia Gonzalo
Que falleció en día 23 de febrero de 1984, en Muñana (Avila) 
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D. E. P.
Su esposo, hijos, nietos y demás 

familia,
LES RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

El funeral que se celebre (D.m.) hoy día23, a las 7,30'de 
la tarde en la Parroquia de San Juan Bautista, sera ap 
cado por su eterno descano.
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Los ladrillos, en la calzada, frente a la estación de RENFE. LUMBRBgAS

Í
Ladrillos en la calinda

Avila. Redacción.

| Se ha pretendido construir 
« una rotonda, para el tráfico, 
| al final de la Avenida de José 
| Antonio, en nuestra Capital, 
| pero, al parecer, todo se debe 
1 de haber quedado en una 
| buena intención más. Se colo- 
| carón ladrillos, se marcó la

zona, y ani sigue el proyecto.
En la actualidad no es más 

,que un estorbo todo ese mon
tón de escombros. Si no era 
más que un proyecto, una 
simple idea, ¿por qué no se 
han retirado? Si es algo más, 
sería necesario iniciar las 
obras de inmediato.

¿O es que ésto tiene algún

Fondo de reptiles
FERNANDO ALDA

Romper moldes
No sé cuándo nos decidire

mos en Avila a comenzar a 
romper moldes, a comenzar a 
preparar algún proyecto de 
altura, y dejar de estar siem
pre en los furgones de cola de 
todas las estadísticas y todo el 
progreso.

Es necesario que comence
mos a preocupamos más por 
nuestro futuro, a preocupar
nos por el destino que nos 
espera, y por los proyectos 
que deberíamos comenzar a 
acometer. No es que tenga
mos los días contados, pero es 
fundamental que tomemos 
responsabilidades, que, de al
guna forma, nos juguemos la

sentido remoto que los ciu
dadanos igonoran? Es cues
tión de pensar que sí; que . 
nunca se acaba de saber, o 
nunca se comprenden las co
sas. Es posible que al final 
resulte ser una de esas escul
turas o composiciones surrea
listas, y, entonces, nada que 
decir. Una genialidad más.

? £1 CDS solicita la cobertura informativa 
[ de la televisión regional para Avila
| Avila. Redacción.

| El CDS de Castilla y León, 
| a través de su procurador 
| regional Pedro San Martín 
| Ramos, de Zamora, miembro 

del Consejo Rector de RTVE 
1 en nuestra Región, ha elevado 

una propuesta a dicho con- 
L sejo para que en Avila, y en 

m otras dos provincias que 
r pite, exista una cobertura 
| informtiva de Televisión. Es- 
1 la petición ha sido formulada 
| por los procuradores abulen- 
1 u ^®^æ^ de Fernando, José 
| María Monforte y Pedro Gar-

cía Burguillo.
En la propuesta se señala 

que hay tres provincias, entre 
las que se encuentra Avila, en 
Castilla y León, “que aún no 
disponen de esas unidades in
formativas, por este motivo 
este Consejo Aesor solicita 
de RTVE que ubique en cada 
provincia, al menos, una uni
dad”.

Por otra parte, se señala en 
la propuesta que “dada la 
situación y comunicaciones 
del Valle del Tiétar de la 
provincia de Avila, está muy

relacionada con las comuni
dades de Castilla-La Mancha 
y Extremadura. A partir del 
cambio de la programación 
regional a la 2.“ cadena,'Ta 
emisión de Castilla y León no 
es aceptada por esa amplia 
zona y, en cambio, sintonizan 
correctamente la imagen de 
las comunidades anteriormen
te mencionadas. Solicitamos 
de RTVE la adecuación co
rrecta del repetidor de El Pié
lago para que puedan ver la 
programación del Centro de 
Castilla y León”.

piel en cada momento, o por 
lo menos en alguno, y nos 
atrevamos a enfrentamos con 
algo importante.

Acaso es que nos siga ape
teciendo medrar y que todo 
venga rodado, o que todo esté 
controlado, y, de este modo, 
no necesitemos pensar por 
nosotros mismos. Desde los 
medios de comunicación, y 
desde donde sea, continuarán 
hablando de que envejece
mos, de que seguimos ancla
dos en el pasado o relamién
donos con glorias que ya tuvie
ron su día, y de que no somos 
capaces de afrontar el destino. 
Un destino que amenaza con 
empobrecemos, con despoblar
nos, con cmzar definitiva
mente la frontera del olvido y 
del abandono.

Sería preferible padecer in
somnios antes que viajar ador- . 
milados por el tiempo miran
do nuestro ombligo. ¿Dónde 
está el coraje? ¿Dónde reside 
el orgullo, la inteligencia, la 
voluntad, las ganas de hacer 
cosas, el riesgo?

Creo que esto son asuntos 
que muy poco tienen que ver 
con nosotros, con nuestra 
apatía, con el espíritu que

preside nuestros actos. No 
quiero servir desde aquí tintes 
apocalípticos, pero si invito a 
la reflexión, al diálogo, al 
conocimiento mútuo, al ries
go y a la audacia, para co
menzar a borrar ciertos pre
juicios, ciertas fantasías que 
nos atenazan, o ese fantasma 
de que en Avila no se puede 
levantar nada por encima de 
cierta altura. Seguiremos dor
midos en el barro, sumidos en 
nuestra propia tristeza, llo
rosos, melancólicos, perdidos. 
Y es posible que yo exagere, 
pero la realidad se viene enci
ma cada día, cada minuto, en 
cada paso que intentas dar.

i
Y no es una maldición, es 

un desengaño. Puro desenga
ño o, si se quiere, una ator
mentada lucidez. Ésto no se 
mueve, no tiene ruedas, ni 
siquiera de molinos, que nos 
empujen o que faciliten el 
movimiento. Son demasiadas 
las ideas fijas, los tópicos, y, 
desde luego, el conformismo. 
Un ataúd o una losa nos tapan 
la luz. En nosotros no hay 
un nervio que sea capaz de 
gritar o de levantarse. Pero es 
Otra historia.

De todos modos, cada quien 
que se atenga a sus respon
sabilidades. Al menos, que 
no falte una voz de alarma, un 
piloto rojo que se encienda 
en señal de necesidad y urgen
cia. Lo que está claro es que 
hay que comenzar a moverse, 
a ser valientes. De lo contra
rio, los asuntos pendientes 
seguirán siéndolo, seguiremos 
padeciendo nuestro propio ca
rácter, o eso que dicen es 
nuestro carácter, tan frío, tan 
abúlico, tan fuera de la reali
dad... ¿O es que nos gusta ser, 
así? En ese caso, ante la meta-' 
física y la razón, hay que 
descubrirse. Son razones de

_peso.

MONTEIS
Alta Cosmética

del 22 al 26 de Febrero 
tenemos reservado un obsequio para usted y 
nuestra Consejera de Belleza MONTEIL 
le asesorará sobre su piel en

De buena
vecindad

es comprar
Perfumería

Regalos 

San Millán. 2 

Reserve hora para su tratamiento en cabina 
llamando al Telf. 21-23-46.

en la
localidad

Domínguez, S. A.
Concesionario RENAULT

Exposición y Talleres: Avda. 18 de Julio, 64 -¿Teléf.: 22 20 14
Exposición y ventas; Avda. Portugal, 43 - Teléf.: 21 14 27 AVILA
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Descuidado el entorno en 
una de las salidas de Avila

Í

Avila. Redacción. ________

El paisaje, incluido el urba
no, de algunas de las salidas 
por carretera de Avila no está 
demasiado cuidado. Este es el 
caso de la Avenida de Madrid 
y de los terraplenes de la 
esUción de ferrocarriles de 
Avila, junto al puente sobre la 
carretera.

Los escombros son nume
rosos en este terraplén, que 
podría encontrarse más cui
dado si existiese una voluntad 
para ello. La imagen que se 
ofrece a los que nos visitan 
deja bastante que desear.

Sería necesario limpiar de

escombros este terraplén, y 
nensar en un provecto para el 
jardín y pinar que se encuen
tran en la zona. Esta es una de 
las puertas más importantes 
de Avila, más, incluso, que 
cualquiera de las de las Mu
rallas, y sería bueno comen
zar a cuidarías. La imagen de 
nuestra Ciudad depende mu
cho de ello, y resultaría un 
buen detalle comenzar a ver 
alguna solución para este 
tema.

¿Tanto trabajo costaría 
echar un poco de tierra por 
encima y cubrir el talud con 
un poco de césped?

A

b SI

D 
e 
D 

l B

■ s 

; e

Los terraplenes de là Estación de RENFE, descuidados.

D. E. P.

La familia,
RUEGA UNA ORACION POR SU ALMA

PRIMER ANIVERSARIO
La CSIF, contra la provision

Doña María Luisa Hernández Herranz
QUE FALLECIO EL DIA 24 DE FEBRERO DE 1987

Y comunica que el funeral que se celebre el día 24 a las 8 
de la tarde en el Inmaculado Corazón de María, as^®™® 
el novenario que se celebre en la misma iglesia a partír del 
día 25 a las 7,30, serán aplicadas por su eterno descanso.

de plazas én educación
Asimismo, continúa seña

lando la nota “tal ha ocurrido 
ahora en la Dirección Provin
cial de Educación y Ciencia 
de Avila. Al recibirse, del

Avila. Redacción._________ _

El Consejo Proviiicial de la 
Coní^ederación Sindical Inde
pendiente de Funcionarios 
(CSIF) de Avila ha hecho 
pública su denuncia de la 
forma de provisión de pues
tos de trabajo en la Dirección 
Provincial de Educación y 
Ciencia.

En una nota enviada a nues
tra Redacción señala que, 
con objeto de evitar la crítica, 
«algunos órganos han “inven
tado” sofisticadas formas que 
—bajo la apariencia de “Con- 
cursos de méritos— les permi
tan designar a los funciona
rios que, por una u otra cau
sa, les interesan».

Ministerio, la comunicación 
de creación y / o ampliación de 
puestos de trabajo con sus 
respectivos niveles, el director 
provincial, el secreUrio gene
ral o jefe de personal, según 
los casos, han informado ver
baimelite sobre los misinos 
llamando a sus despachos, de 
forma individual o en peque
ños grupos, a los funcionarios 
que ellos consideran idóneos 
so pretexto de que son los 
únicos que pueden solicitar 
los mencionados puestos de 
trabajo”. ______ ^^

REGALAMOS UN VIDEO VHS
Por la compra de la nueva enciclopedia SALVAT UNIVERSA^^ ,^^^ 
Muchísimas facilidades, y ademas una CADENA PHILIPS friawT v 
sintonizador+doble pletina+bafles+mueble).

f-

Por la compra de cualquier colección de DISCOS SALVAT
Sin entrada y MUCHISIMAS FACILIDADES
HOTEL PALACIO VALDERRABANOS. Horario: Mañanas de 12 a 2. Tardes: de 4,30 a9,30

LASEÑORA

Doña Carmen Méndez Trujillano
(Perteneciente a la V.O.T. Carmelita)

Falleció en Avila ayer lunes día 22
A LOS 83 AÑOS DE EDAD

Habiendo recibido los Santos Sacramentos
DESCANSE EN PAZ

Su hermana: Doña Teresa Méndez Trujillano; 
sobrinos, primos y demás familia, .

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA 
Conducción del cadáver hoy martes día 23 a las 12 de la mañana 
Misade corpore insepulto en la Capilla del Cementerio Catolico 
de Avila. ' , - «
Capilla en TANATORIO-VELATORIO “Antonio Alvarez

Avila 23 de febrero de 198»

OFERTA VALIDA UNICAMENTE MAÑANA DIA M

EL COMPRADOR
1 CONFIA EN

EL VENDEDOR CONOCE 
NUESTRA EFICACIA 
EN LA SECCION DE

Anuncios por Palabras

1
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En las inmediaciones de la Residencia de Ancianos de la Seguridad Social
La Comisión de

La Diputación cede terrenos para un centro de salud
Avila Juan Ruiz Ayúcar.

Bienestar

El nuevo centro de Salud para 
la zona Sur de Avila irá ubicado, 
con toda probabilidad, en un 
solar del que es propietaria la 
Diputación Provincial y que se 
encuentra delimitado por las ca
lles Rufino Martín, Fray Gil y 
Rafaela de Antonio^ en las inme
diaciones de la Residencia de 
Ancianos de la Seguridad Social, 
según se trató en la tarde de ayer 
en el primero de los plenos cele
brados por la Corporación Pro
vincial

Dicho solar tiene una exten
sión de 1.607 metros cuadrados, 
parte del cual se encuentra en la 
actualidad cedido a la Asocia
ción de Vecinos de dicha zona, 
donde han sido instaladas unas 
pistas del juego de la Calva Se
gún manifestó el presidente de la 
Corporación, Daniel de Feman
do, dicha asociación está de 
acuerdo en hacer entrega del te- 
neno cedido, al considerar prio- 
titano el centro de Salud que, en 

? unprincipio,estabadestinadasu 
; ubicación en una ala del Hospi- 
t tal Provincial, lo que finalmente 
f no ha parecido aconsejable.
1 Durante el transcurso del Ple- 

no de la Corporación Provincial 
( se procedió a la lectura de una 
¡’ carta enviada por el director pro- 
j vincial del INSALUD mediante la 
f cual hacía aquel una serie de 
' consideraciones sobre el parti- 

culat.
í El centro de Salud de la zona 
' Sur estaría distribuido en dos 
5 plantas, si bien y en caso de ser 
; necesario, podría levantarse una 

tercera

Entre los puntos tratados en el 
f. Pleno que comentamos, fueron 
! conocidos distintos dictámenes 

de comisiones, recursos de fun- 
1 cionarios y de modo extenso el 
k acta de la Comisión Conjunta de 

Cooperación con la Junta de 
fe Castilla y León y Planes Proviri- 
| ci^es. En este sentido se cono- 
1 ció la liquidación de la aporta- 
| ción municipal de obras de abas
ia Acimiento de aguas y sanea

ALFA 33

A Red DE CONCESIONARIOS A1.FA RoMEO 

Y Al,FAFIN LE OFRECEN ENTRAR EN EL MUN

DO AlFA CON UN COCHE SOBRESALIENTE. 

EL AlFA 3.3. Y PARA QUE LE SEA MÁS FÁCIL CONSE- 
GUIRLO. AHORA LE PROPONEN UNA ESPLÉNDIDA

Ri;i) Oi-iciAi. DE Concesionarios Alea I^omeo.

FOR.\LA DE PAGO. ¿Le INTERE.SA? ¿Ha CO.MPARADO 
COCHE.S Y PRECIOS? VeNGA .A X'ERNOS EsiA OFER
TA ES LIMITADA \ TER.MIN.A EL .30 DE .MARZO. L.A 

Red Oficial Alfa Ro.meo cuenta con .más de 
200 PUNTOS DE VENTA Y ASISTENCLA TÉCNICA.

bas inversiones en las comarcas de acción especial, prioritarias en los planes de la Diputación Provincial lumbreras

miento en San Bartolomé de Cor- 
neja; modificación del plan 1987 
de Las Navas del Marqués; modi
ficación de obras en Navatejares, 
Velayos, y Cebreros; aumento de 
obras en el abastecimiento a 
Santiago del Collado y Villar de 
Corneja; abastecimiento de agua 
a Navalosa, donde se han detec
tado averí as; inclusión de la obra 
de abastecimiento y saneainien- 
to de Casas de la Vega, en El 
Losar del Barco; renuncia a la 
obra de pavimentación de calles 
en Pozanco para financiar pro
yectos y obras de infraestructu
ra; obras de caminos incluida en 
el Plan de Servicios Mínimos, 
que afecta a San Esteban del 
Valle, Lanzahíta y Montes afec
tados por el incendio de 21 de 
julio de 1986; obras en las presas 
de Lanzahíta, Piedralaves y Gar
ganta de là Vega, cuyo reformado 
de esta última fue aprobado por 
unanimidad, si bien reservándo
se la Diputación las acciones 
pertinentes para depurar respon
sabilidades.

Asimismo en este punto se dió 
cuenta del escrito del Ayunta
miento de San Bartolomé de Pi
nares, solicitando el cambio de 
obras incluidas en los Planes de 
Instalaciones Deportivas de los 
años 1984 y 1985; asimismo se 
trataron en materia deportiva las 
obras de instalaciones en Cebre
ros, Guisando y segunda fase del 
campo de fútbol de Arenas de 
San Pedro.

Se aprobaron las obras para 
prevención y extinción de incen
dios en Cabezas de Alambre, Ca
bizuela Constanzana Donjime
no, Langa Pedro Rodríguez y San 
Vicente de Arévalo, y adjudica
ción de obras de alumbrado pú
blico en Constanzana Pegueri
nos, Villar de Corneja La Horca- 
jada así como la mejora del 
alumbrado público de Mijares y 
Gemuño.

También se adjudicaron las 
obras de abastecimiento de agua 
a Gallegos de Sobrinos, Hurtum

pascual y anejos y del cemente
rio de Muñogrande.

Entre otros temas tratados en 
el Pleno de referencia destaca la 
aprobación, con los votos en 
contra del grupo socialista, de 
las modificaciones y habilita
ciones de fondos derivados del 
contrato de arrendamiento de la 
Dehesa de Arbillas, efectuado el 
pasado mes de septiembre entre 
la Diputación Provincial y su 
propietaria, la Casa de Miseri
cordia Este contrato tiene como 
principal objetivo acabar con el 
furtivismo de caza mayor en la 
zona siendo la Diputación quien 
se encargue de la protección de 
la cabra hispánica existente en 
aquella

En el capítulo de Ruegos y 
Preguntas destacó el ruego for
mulado por el alcalde de Gavila
nes, con el fin de que los niños 
nacidos fuera de los pueblos por 
razones sanitarias puedan ser 
inscritos como naturales de la 
localidad donde habitualmente 
residen sus padres.

estudiará el
mercadillo

Avila Redacción

La Comisión municipal de 
Bienestar Social estudiará 
hoy, entre otros temas, el pro
yecto de reglamentación para 
la ordenación del mercadillo 
del Atrio de San Isidro, en 
nuestra Capital. En esta Co
misión del Ayuntamiento 
abulense se analizará el nú
mero de puestos que se po
drán colocar en el menciona
do mercadillo, así como las 
normas que habrán de regir 
para su ubicación La inten
ción es estudiar un primer 
proyecto, para que sea el Ple
no el que decida, definitiva
mente, sobre la ordenación 
de esta actividad.

Asimismo, la Comisión de 
Bienestar tratará asuntos re
lativos a la beneficencia y 
otros que se refieren a la Pre
sidencia

Posibles

movilizaciones
en ensenanza
promovidas por
UGT
Avila Redacción

La Federación de Trabaja
dores de la Enseñanza de 
UGT ha anunciado la posibi
lidad de llevar a cabo una 
serie de movilizaciones en el 
sector, según pone de mani
fiesto una nota hecha pública 
por la Comisión Ejecutiva 
Provincial de Avila El citado 
sindicato tras la reunión, en 
Madrid, del Comité Federal 
del mismo.

Las movilizaciones podrían 
llevarse a cabo si en un plazo 
de 15 días no se reabrían las 
negociaciones de homologa
ción propuesta por el sindi
cato.

Los acuerdos tomados son: 
Incremento salarial del 6 por 
ciento, homologación con ra
tificación de niveles, una so
lución definitiva sobre res
ponsabilidad civil y jomada 
continua, una negociación 
sobre política de personal y 
condiciones de trabajo y la 
modificación de la Ley de 
Medidas.

En lo que se refiere a la 
política de personal la FETE- 
UGT se pronuncia"en contra 
de los concursos por especia
lidades” y exige‘Ta promulga
ción del decreto de plantillas, 
catalogación de los puestos 
de trabajo y concurso único 
por especialidades”.

Cinco son los puntos que 
pide en la modificación de la 
Ley de Medidas, como son: 
Derogación de la adicional 
XV y negociación con los 
sindicatos del vacío legislati
vo que, según ellos, produce, 
supresión de los grados y de 
la carrera docente, mantener 
el sistema general de retribu
ciones, su repulsa a la estabi
lidad de la inspección y la 
integración de los cuerpos 
que se contemplan en la adi
cional XV.
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“Guerrero de Burriana” —ayo—. Madera policromada. ARCHIVO

En la Sala de la Caja de Ahorros de Avila en 
Arenas de San Pedro

La exposición de Teno se 
mantendrá abierta hasta el día 29

Historias u Leyendas en el VaUe
La Virgen de la Media Legua
£1 Hornillo. Redacción.

Comenzamos hov una nueva sección en nuestras páginas 
de El Valle del Tiétar, que hemos titulado “Hitorias y 
Leyendas en el Valle”. Cada semana nuestros corresponsales 
escribirán sobre un rincón distinto de cada una de su 
localidad. Serán historias o leyendas vivas como esta que 
hoy nos narra nuestro corresponsal de Él Hornillo, Jesús 
María Jiménez Pulido.

Arenas. Redacción.

Aurelio Teno dejó su obra 
última para ser expuesta en 
Arenas de San Pedro como 
homenaje a las gentes del 
Valle del Tiétar y reconoci
miento a la labor cultural 
que la Caja de Ahorros de 
Avila viene realizando a tra
vés de su sala de exposicio
nes en Arenas de San Pedro.

El público reconoció el 
valor de la obra de Teno y 
para que nadie se quede sin 

contemplaría ha sido nece
sario ampliar el tiempo de 
duración de la misma hasta 
el día 29 de febrero.

Ha sido significativo el 
gesto de Teno, después de la 
deshacía padecida durante 
la última semana, al querer 
enseñaría y explicaría el mis
mo a los niños de los co
legios. No sólo agradeci
miento de todos, sino la 
admiración ante gestos co
mo éstos. Se es grande por 
todo y Teno es un maestro.

Con frecuencia hemos pa
sado por la curva de la 
media legua, tjue se encuen
tra a tres kilómetros de El 
Hornillo, en la carretera ha
cia Arenas de San Pedro. 
Otras tantas veces me he 
preguntado quién colocaría 
allí esa virgen y cuándo, 
puesto que cuando yo co
mencé a estudiar en el semi
nario de Arenas —tenía en
tonces ocho años— ya esta
ba la imagen de esta virgen- 
cita.

Al final, preguntando he 
llegado a saber un poquito 
de lo que creía era casi un 
misterio.

Los hechos ocurrieron en 
los años 60, cuando ocurrió 
un grave suceso al dueño del 
chalet que hay debajo de la 
carretera, y cuyo nombre, 
no he podido averiguar; tan 
sólo sé que era extranjero, 
quizá alemán, aunque debía 
conocer muy bien el alma de 
los españoles. Este buen se
ñor perdió a su hijito, un 
niño de seis años que des
pués de comer se metió en 
una acequia que hay debajo 
de la casa, y al tener un corte 
de digestión se ahogó allí 
mismo, en los brazos de su 
padre.

De este señor no se ha 
vuelto a saber nada, salvo 
que vendió inmediatamente 
la parcela, y en el transcurso 
del papeleo y la venta, le 
puso la virgencita en el mis
mo lugar donde perdió a su 
hijo, su desgracia para bene-

La Virgen de la Media Legua se encuentra a mitad de camino entre Arenas y
El Hornillo. PAJUELO

ficio nuestro, ya que este 
lugar es ideal para un des
canso, para una sonrisa, un 
recuerdo y una oración, ade
más de ser la meta de los 
paseantes de Arenas de San 
Pedro y lugar de devoción 

para quienes diariamente le 
llevan flores, ya que siempre 
está rodeada de flores fres
cas y el beneplácito de un 
alma virgen e inocente que 
en la media legua encontró
el descanso.

11 MOMBELTRAN |
Mombeltrán. P.P.

Con una asistencia de so
cios pocas veces lograda, cele
bró asamblea general la coo
perativa “La Beltraneja”, a la 
que pertenecen olivareros de 
todas los pueblos de “El Ba
rranco”.

El motivo de la gran afluen
cia de interesados quizá sea 
debida a los problemas surgi
dos desde el comienzo de la 
remodelación y puesta en 
marcha de la moderna maqui
naria que, al parecer, en la 
actualidad, funciona normal- 
mente.

Problemas de todo tipo han 
surgido a lo largo del comien
zo de las obras, como ya se ha 
informado a través de estas 
páginas. Estos problemas, al 
parecer, se han ido acumulan
do sobre dos personas: El 
presidente^ Domingo Jimé
nez, y el secretario, Isidoro 
Miranda, quienes en esta 
asamblea general pusieron sus 
cargos a disposición de los 
socios, presentando su dimi
sión irrevocable.

MIGUEL ANGEL SUAREZ, 
NUEVO PRESIDENTE

Por parte de los socios, en 
su gran mayoría, se les pidió 
queco ntinuarán en sus cargos 
al menos hasta que la campa- 
ña finalizara, ya que eran

Dimiten el presidente y el secretario de la 
Cooperativa “La Beltraneja”
• Miguel Angel Juárez y Antonio Hernández se hacen cargo 

de ella hasta la renovación de la Junta Rectora

quienes con más conocimien
tos, podrían continuar la nue- 
ca etapa comenzada.

Tras largas conversaciones, 
razonamientos y ruegos, no se 
consiguió su permanencia en

los cargos de la Junta Recto
ra, por lo que se optó por 
buscar sustitutos.

Al fin, y tras de otro largo 
debate, accedieron a hacerse » 
cargo de la Presidencia y Se- ; 
cretaria Miguel Angel Juárez 
del Río y Antonio Hernández । 
González, respectivamenU, । 
Ambos vecinos de esta locaO' 
dad, pero sólamente hastati' : 
nalizar la campaña en la que con ■ 
más tranquilidad y tiempo, se j 
estudie la renovación, si pt”' 
cede, de la Junta Rectora. >

RAJADOS 40 SACOS
Otro hecho ocurrido do L 

días antes de esta 
sembró el malestar entre i ç 
olivareros locales: Fueront 
jados y por tanto esparció 
el fruto que contenía mas 
cuarenta sacos que.estao^ 
depositados en las 
ciones de la almazara en 
pera de ser pesados para 
molturación. Esa misma 
che, el instalador electrici 
Máximo Rodríguez que es 
vo reparando una averia e 
citada almazara, al ir a 
su automóvil se encontre L 
la desagradable sorpresa o 1 
rotura de la luna traserau |
vehículo. ,5¡Í

Es de esperar que e * 
hechos no vuelvan a r®P^'ji( 
ya que no benefician an¿^ 
y perjudican en gran ma < 
la armonía que debe e : 
entre quienes se unen P h 
una empresa común. ?
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Un verdadero desafío a la innovación, a la 
tecnología, a la carretera misma.

^PP’^^^e de máxima tecnología, que recoge toda
de la marca Renault y nace 

llamado a formar parte del más restringido círculo de 
los grandes berlinas deportivos.

^^^^^^' ^^^ encuentra sus raíces en el 
universo de la competición, termina de convertirle en 
el coche del desafío.
T desafío a todos los niveles: el Renault 21 2 litros

máyi^J°^^^^ ^'^'^>^ETTT3de t75 CV. Par 
máximo de 27,5 Kgm. a 3.000 r.p.m.

^^^^^ INTERCAMBIADOR de Aire/Aire que 
reduce en un 50% la temperatura del aire 
sobrealimentado.

^ PANTALLA TERMICA AISLANTE que disminuye 
en un 70% la temperatura registrada bajo el cagó

• CAJA DE ALTA TENSION.
• VALVULAS REFRICERADAS AL SODIO. 

CIUNDRO^^^^^^ ^^ ^^^^ ‘̂^' ^11-iNDRO POR

• , FRENOS ABS, tipo TEVES 2f generación
• DIRECCION ASISTIDA.
• GESTION ELECTRONICA.
* (CONSUMO: 6,71. a 90 Km/h. 8,21. a 120 Km/h 

10,81. en ciclo urbano.
^ EOUIPAMIENTO INTERIOR: Apertura de puertas 

con telemando infrarrojo, asientos envolventes Volante 
deportivo de cuero con tres radios. Lunas delanteras 
con dispositivo eléctrico, asiento del conductor 
multirregulable, ordenador de a bordo con mando en 
la palanca de accionamiento de los limpia-parabrisas.

RENAULT21-2 LITROS TURBO
175 CV en libertad.

Más de 1.450 puntos de asistencia en toda España.
RENAULT recomienda lubricantes elf

RE NAULT
1 COCHES LLENOS |
C DE VIDA
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F.H.Los Corralillos”,' en El Castillo, de Diego Alvaro

DIEGO ALVARO |

“Los Corralillos”, yacimiento visigótico
Diego Alvaro. Florentino 
Hernández.

Continuamos hablando del 
término de Diego Alvaro, 
considerado como zona ar
queológica, basándonos no 
sólo por sus escrituras, sino 
por sus muestras.

Hoy nos vamos a referir a 
“Los Corralillos”, que se en
cuentran en el paraje deno
minado El Cerro de El Espi
no, pero se le dio el nombre 
de Los Corralillos, debido a 
que aún se encuentran clara- 
mente los cimientos dé piedra la Comisaría General de Ex-
de hasta.un metro de alto por 
uno de ancho y se ve clara
mente por sus cimientos lo 
grandes que eran las habita

ciones, pues normalmente sus 
viviendas tenían dos.

Los Corralillos de El Casti
llo eran de creación visigótica 
y en sus excavaciones se ha
llaron abundantes pizarras es
critas entre las que se desta
caban la del “Dominis Hono
rabilis...” lecaredi Regis, 
s.m.m.; y la llamada por Gó
mez Moreno, Testamento-de 
Wamba.

Las excavaciones de Los 
Corralillos fueron subvencio
nadas por la Diputación de 
Avila, con la autorización de 

cavaciones, y se realizaron 
dos campañas de excavacio
nes en el lugar de Los Corra
lillos de la dehesa del Castillo 

de Diego Alvaro. Su resulta
do fue el hallazgo de un im
portante material arqueológi
co en el que figuraba un 
centenar de grandes pizarras 
inscritas en una escritura cur
siva, que se calificó de visi
gótica y fueron depositados 
en la Diputación de Avila.

Las excavaciones en Los 
Corralillos tuvierón que ser 
interrumpidas por tratarse, en 
aquellas épocas, de fincas de 
labranza y no fue muy com
pleta là continuidad, prosi
guiendo las excavaciones en 
otros parajes, que en días 
sucesivos de ellas iremos dan
do más detalles, ampliando 
nuestro campo arqueológico.

íaíra^ua MAXIMILIANO

Mentalidades nuevas
Me viene ahora a la me

moria al menos tres situa
ciones en las que los niños se 
han convertido en protago
nistas y defensores de la 
naturaleza, del medio am
biente o del patrimonio: la 
queja recogida por este pe- 
nódico el pasado jueves de 
los escolares de Tornadizos 
contra el descontrol del ver
tedero abulense y los plásti
cos que el viento se llevó a la 
carretera y el campo; las 
protestas de otro grupo de 
escolares contra las cantera 
abierta cerca del Castro de 
Las Cogotas, en Cardeñosa, 
por la ruptura que producen 
con un paisaje milenario y 
lleno de resonancias históri
cas; finalmente las ciúticas 
de otros muchos escolares 
por la tala de pinos en Navi
dad. Recuerdo también ha
ber leído, en esas fechas, en 
Las Berlanas, fotocopias del 
artículo escrito por una niña 
del pueblo en defensa del 
río.

Y estoy convencido de 
que han' sido muchísimas 
más las situaciones en las 
que los niños, con una men
talidad y concienciación por 
el medio ambiente muy su
perior a la nuestra, se han 
erigido en defensores de la 
naturaleza y en críticos de 
los atentados contra ella.

Afortunadamente en esto 

las cosas están cambiando 
para bien y es de esperar de 
las nuevas generaciones un 
mayor respeto por el medio. 
Pero cabe destacar ya esta 
actitud de los pequeños y 
esta iniciativa, adelantándo
se a los mayores y a las 
autoridades e incluso opo
niéndose a ellos. Antes fal
taba mentalización y valen
tía para defender posturas que 
no fueran aprobadas por los 
mayores, aunque nunca han 
faltado los contestatarios. 
Ahora, desde las mismas 
escuelas o colegios, gracias a 
las nuevas pedagogías, los 
niños empiezan antes a pen
sar por si mismos y a tomar 
la antorcha en favor de valo
res igualmente nuevos.

Es cierto que todo cambia 
quizás demasiado precipita
damente y que cada genera
ción sorprende, no sin es
cándalo generalmente, a las 
anteriores; pero habría que 
ser un poco miopes para no 
apreciar el cúmulo de inno
vaciones o posicionamientos 
y actitudes positivas que los 
hombres de mañana están 
abrigando ya. Los educado
res de hoy, más preparados 
y receptivos a las exigencias 
de los tiempos, son una bue
na garantía para confiar en 
que el futuro ha. de ser más 
comprensivo y respetuoso 
con cuanto nos rodea.

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Tres heridos graves en 
accidentes de circulación
durante el fín de semana
Avila. Redacción.

Firmado eí Acuerdo Interprofesional 
para la comercialización de leche

Cuatro han sido los acci
dentes de circulación que se 
han registrado en las carre
teras de nuestra provincia 
durante el último fin de 
semana, con el balance de 
tres heridos graves y uno de 
carácter menos grave. En 
uno de estos accidentes no 
se produjeron desgracias 
personales.

El sábado, día 20, a las 
16,20 horas y a la altura del 
kilómetro 78,700 de la ca
rretera C-501 (Alcorcón-Pla
sencia), término municipal 
de La Adrada, el turismo 
Ford-Escort, VA-4502-L, 
chocó frotolateralmente con 
un ciclomotor Derby, resul
tando herido de carácter gra
ve el conductor de este últi
mo, Ramón Paton García, 
de 26 años de edad.

También en la jornada del 
sábado hay que registrar 
otro accidente al salirse de la
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calzada por el lado derecho y 
volcar el turismo Seat-131, 
CC-0052-F, dos de los ocu
pantes del vehículo, José 
Tobar Serradilla, de 53 años 
de edad, y Juan Manuel 
Martín Tirado, de 57, resul
taron heridos de carácter 
grave, mientras que el con
ductor salió ileso. El acci
dente tuvo lugar en el kiló
metro 3,200 de la C-501 
(Alcorcón-Plasencia), en el 
término municipal de Can
deleda.

Angel Benito Soriano, de 
22 años de edad, sufrió 
lesiones de carácter menos 
grave cuando la furgoneta 
que conducía, una Renault- 
4, M-6275-GM, atropelló a 
una res vacuna, y tras chocar 
con la valla metálica se salió 
de la calzada por el lado 
derecho., El accidente se 
registró a las 3,40 horas 
del domingo, en el kiló
metro 50,960 de la C-505, en 
el término municipal de Las 
Navas del Marqués.

J

Avila. Redacción.

Después de 36 horas de reuniones y tras una intensa y 
fructífera discusión donde se puso de manifiesto el decidido 
espíritu de las partes para alcanzar un acuerdo final que se 
consideraba absolutamente necesario, se ha firmado el 
Acuerdo Interprofesional para la Comercialización de la 
Leche.

Según nota del Gobierno 
Civil han participado repre
sentantes de las OPAS y 
Cooperativas de ámbito na
cional de una parte, y de la 
Federación Nacional de In
dustrias Lácteas, de otra, 
reunidos a invitación expre
sa de Carlos Romero, mi
nistro de Agricultura, Pesca 
y Alimentación y con parti
cipación del FORPPA y va
rias Direcciones Generales 
de este Departamento.

Dicho acuerdo compren
de un compromiso de pre
cios de compra al ganadero 
para la leche de composi
ción básica (3,2% de materia 
grasa y 8,2% de extracto 
seco magro) de 33,60 ptas. 
litro para el período 1 de 
marzo de 1988 al 31 de 
agosto y de 38,90 ptás./litro 
para el período comprendi
do éntre el 1 de septiembre y 
31 de marzo de 1989.

Se establece además un 
complejo sistema de primas 
por composición ,de la leche 
y por bacteriología. Las pri
mas por composición se han 
fijado en función de los pre
cios base pactados, mientras 
que las de bacteriología os
cilan entre un máximo de 5 
pesetas/litro para leche de 
menos de 100.000 bacterias 
por milímetro hasta 1 peseta 
litro para leche comprendi

da entre medio millón y un 
millón de bacterias por milí
metro. Se preve también el 
caso de que la empresa com
pradora no esté en condi
ciones de efectuar análisis 
bacteriológicos, primándose 
este caso con 2 ptas./litro a 
la leche refrigerada.

Como otros puntos más 
destacados de este acuerdo, 
merecen señalarse los si
guientes:

—La Federación Nacio
nal de Industrias Lácteas se 
compromete a utilizar todos 
los medios a su alcance para 
garantizar la recogida de 
toda la leche.

Se hace especial hincapié 
en un continuo desarrollo de 
la mejora de la calidad de la 
leche y concentración de la 
oferta con la extensión de la 
red de frío.

Se crea una Comisión de 
Seguimiento formada pari- 
tanamente entre represen- 
lantes de las industrias y de 
la producción firmantes del 
Acuerdo, con presencia de 
la Administración a efectos 
de coordinación y asesora
miento. Se establecerán me
sas de seguimiento de carác
ter territorial con análoga 
estructura que podrán reu
nirse semanalmente para fa
cilitar el desarrollo del 
acuerdo en su ámbito, sobre 

recogida, transportes, etc.
La Comisión de Segui

miento elaborará un Plan, 
con la mayor urgencia e 
interés para la puesta en 
funcionamiento de labora
torios de análisis de calidad 
interprofesionales, donde 
puedan obtenerse datos im- 
fiarciales para el pago de la 
eche. Además la comisión 

efectuará el análisis y segui
miento del comercio exte
rior e interior de productos 
lácteos, al objeto de evitar 
los posibles desequilibrios.

También la Comisión es
tablecerá un recibo unifica
do de liquidación a los ga
naderos y un modelo de 
contrato tipo que podrá ser 
sometido al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Ali
mentación para su homolo
gación.

Cualquier otra organiza
ción industrial o ganadera 
podrá solicitar libremente la 
adhesión a este Acuerdo.

Se destaca de nuevo la 
importancia y transcenden
cia de este Acuerdo para el 
futuro desarrollo y ordena
ción del sector lácteo en Es
paña, especialmente necesa
rio en el marco de la Comu
nidad Económica Europeay 
que ha podido alcanzarse, a 
pesar de las grandes dificul
tades existentes por el ex
traordinario esfuerzo de tra
bajo y espíritu de negocia
ción desplegado por todas 
las partes especialmente ma
nifestado en la última reu
nión de dieciséis horas inin
terrumpidas, se^ún la nota 
del Gobierno Civil. _
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Según datos estadísticos dados a conocer

Los fallecidos casi doblaron a los nacidos 
en el Arciprestazgo de EÍ Barco
• Más de 90 bautizos, 50 matrimonios y 174 entierros
Barco de Avila. Resflo.

El Arciprestazgo de esta 
Villa, se halla constituido por 
35 parroquias y un gran nú
mero de ellas se encu'fentran 
.atendidas por un grupo de 
sacerdotes residentes en Bar
co, que se desplazan cons
tantemente a los pueblos a 
ellos encomendados, sin que 
deje de representar para tan 
difícil y cristiana misión, un 
ímprobo trabajo rayano en 
11a abnegación.

1 Como dato curioso a efec
tos estadísticos del Arcipres
tazgo durante el finalizado 
apo de 1987, se registran en 
sd totalidad 91 bautizos, 50 
confirmaciones, 50 matri- 
njonios, y 174 entierros, co- 
niespondiendo el mayor por
centaje a Barco, con 27 bau
tismos, 39 confirmaciones, 
20 matrimonios y 22 entie
rros.

UN LIBRO POETICO DE 
JOSE MARIA HERCILLA

Nuevamente, este buen 
poeta, abogado y decano del 
Colegio Abulense, ha escrito 
otro libro de sonetos y rimas 
que ha sido lanzado al pú
blico y que le acoge con el encuentra entre nos-Ya se

_________ 110 AÑOS aUWniENDQ
Red de Concesionarios SEAT
De Aviia y provincia.

cr^i Más de 1.000 puntos de asistencia técnica.

cariño que el autor merece.
Hercilia Trilla, muy vincu

lado a nuestra población bar- 
cense, y residente en Avila, es 
autor de otros poéticos li
bros y alguno en prosa, y 
colaborador de este Diario, 
pero su afecto a la villa del 
Tormes es tan sincero, que 
ya, también, en un publicado 
volumen por la Caja de Aho
rros en 1985, insertó unas 
hermosas composiciones a nues
tra villa, dedicadas a San 
Pedro del Barco, la Ribera y 
al Santísimo Cristo del Caño.

CAMPAÑA CONTRA EL 
HAMBRE

El hambre es una plaga 
que persiste en distintas par
tes deí mundo y los benefac
tores han de tener siempre un 
espíritu de comprensión.

Para ayudar a combatiría 
unos ihisioneros lo expusie
ron en [a parroquia en varias 
misas, sin perjuicio de un 
númeró de carteles fijados 
para tap loable fin en distin
tos lugáres de la población.

NUEVO NOTARIO DE LA 
LOCALIDAD

otros, actuando en los me
nesteres de su profesión, el 
nuevo notario de la plaza, 
Antonio Martínez Cordero, 
al cual le deseamos feliz es
tancia en la villa del Tormes.

SUBIDA DE PENSIONES

Previamente convocados a 
las cinco de la tarde del pa
sado día 10, se reunieron en 
el Hogar del Pensionista, mul
titud de afiliados de ambos 
sexos, pues con anticipación 
a esa hora y para el comienzo 
en las citadas cinco, llegaron 
el tesorero Territorial de la 
Seguridad Social, Fernando 
Pascual Jiménez y el director 
provincial en funciones del 
INSERSO, Angel Lozano.

Abierto el acto por la pre
sidenta, Tomy Carrero, se 
proyectó un vídeo relacio
nado con las penenes en 
vigor para el presente año, y 
a continuación Fernando Pas
cual expuso, con los máxi
mos detalles, todo lo concer
niente a las mencionadas pen
siones, entablándose segui
damente un sabroso colo
quio, muy útil para los con
currentes.

1_________EL BARCO DE AVILA________

El carnaval, entre dificultades 
de la comarca y los deseos de 
recuperación

El Barco de Avila. Mariano Ruiz.________

En la vida todas las profesiones tienen su revés, su colmo, su 
cruz..., para un sastre o modista puede ser ponerse a coser sin 
hilo, para.... otros pueden ser o serán otras. Para mí, en este 
momento precisamente, el mayor rêvés o contratiempo es dis
ponerme a escribir algo sobre el carnaval con pocas hebras, 
como la modista. Y el hecho en sí no me cabrea, me inquieta.

Y me explico para evitar los 
malos entendidos e interpreta
ciones; no me enfada porque 
es normal que en un espacio 
como este, con una población 
escasa y mayoritariamente 
vieja, lo que menos -se tenga 
sean ganas de juerga y cachon
deo. ¿0 no? Y además, en las 
gentes de estas tierras, altas, el 
carnaval tuvo siempre poco 
arraigo y seguimiento, ayiíque 
nunca hayan faltado manifes
taciones esporádicas. Y esto es 
realmente lo que a mí me in
quieta, me intriga, me vuelve 
curioso. Porque no cabe la 
menor duda que todo compor
tamiento humano obedece a 
determinados y diversos resor
tes de la persona: principios, 
creencias, criterios, menta
lidad, tradición... que le hacen 
manifestarse de una manera 
concreta. En este caso con
creto me intriga y preocupa 
intuir o conocer las causas, 
inconvenientes o condicionan
tes que han hecho, a través de 
la historia, que el caraval no 
haya tenido un arraigo fuerte 
en las gentes de esta tierra. Y 
aquí se podrían barajar múlti
ples hipótesis como inconve
nientes o impedimentos. Un 
inconveniente puede ser el cli
ma, si tenemos en cuenta la 
predilección de los carnavales 
por los climas tropicales y 
benignos; el carácter recio de 
nuestras gentes, la rudeza y 
dureza de su trabajo, su ram
plona economía de obligada 
subsistencia...

En la mayor parte de los 
pueblos de la comarca el car
naval pasó por lo alto sin 
registrarse ni la más mínima 
manifestación o celebración. 
En esta Villa, en concreto, el 
carnaval también fue parco. El 
domingo, salvo algún disfraz 
salteado por la calle, que siem
pre tienen su gracejo, y una 
ordenada y preparada movida 
de las Amas de Casa en el 
Hotel Manila, poco más vio del 
carnaval. El lunes fue un día 
totalmente atónito. El martes 
fue un día algo más movido, 
aunque no se lo puede consi
derar como un día de mani
fiesto y total carnaval: por la 
tarde, hecho que viene siendo 
habitual en esta Villa desde 
hace unos años, los escolares 
asisten al Colegio envueltos en 
disfraces simpáticos, variadí
simos y todos ellos curiosos, 
por ser el reflejo claro de la 
ilusión, el empeño y el celo de 
las madres, en las pistas del 
colegio preparan y realizan un 
ordenado desfile ante la expec
tación de múltiples seguido
res, admiradores y curiosos 
que culmina con una copiosa 
lluvia de caramelos; después, a 
las cinco, los disfraces escola
res se dispersan por las calles 
de la Villa en busca de la son
risa, el piropo o la aprobación 
de los observadores.

Más tarde, cuando expirad 
ocaso, languidece la tarde y las 
sombras misteriosas y patéti
cas disfrazan el contorno, co
mienzan a hacer acto de pre
sencia por las calles, bares y 
plaza de la Villa, algunas chus
mas disfrazadas de los más 
inesperados atuendos cargados 
de ingenio y gracejo. Este año, 
la chusma más arrogante repre
sentaba a una caravana gitana 
provista de carromatos, bes
tias, y cuantos bagajes son 
propios de estos grupos. Apar
te, por doquier, podías encon
trarte algún que otro disfraz 
más o menos macabro. Y eso 
es todo a nivel popular. Des
pués, estos grupos se reúnen a 
cenar en un restaurante de la 
Villa, para terminar la fiesta, 
entre estridencias discoteque- 
ras, muy temprano por la ma
ñana.

Pero sin duda ninguna el 
miércoles fue el día de mayor 
participación y manifestación 
popular. Otros años no se 
hacía. El Ayuntamiento, me
diante los correspondientes 
bandos o edictos, invitó y con
vocó al pueblo en la plaza, a 
las siete de la tarde, para el 
entierro de la sardina. Des
pués, la ceremonia se apla^ 
para después de la misa, sítórfe 
las ocho y cuarto o y media de 
la noche.

La ceremonia fue concurri
da. Asistió mucha gente, enlu
tada y peripuesta para el sepe
lio, más los que se sumaron a 
la comitiva al coincidir el co
mienzo y la proximaidad con 
la salida de misa. La parodia 
estuvo perfectamente prepa
rada y tramada, aunque po
dían haberse perfeccionado 
más algunos detalles. La comi
tiva del sepelio la precedían 
todas las jerarquías de la igle
sia: uno disfrazado de papa, 
otro de obispo, otro de presbí
tero y los consiguientes mona
guillos y sacristán. Una vitrina 
por féretro, iluminada por cua
tro cirios ardientes en torno al 
simulacro de una sardina aga
sajada dentro, era portada en 
andas por cuatro disfrazados y 
detrás todo el acompañamien
to, movido por el descompa
sado tan-tan de un tambor, 
seguía, a la vez ceremonioso y 
chaceante, el féretro en apre
tada comitiva. Así recorrieron, 
durante cerca de una hora, las 
calles más principales del pue
blo, entonando, frecuentemen
te, salmos, profanos en grego
riano en los que se aludieron 
diversos motivos: jocosos, so
ciales, municipales... Por fin 
acabaron en la Plaza de la 
Villa, donde el Ayuntamiento 
invitó a los asistentes a sardi
nas asadas y sangría, al amor 
del un vivo fuego que se pren
dió a propósito, en un extremo 
de la plaza. Y ahí acabó todo, 
dando entrada a la cuaresma 
que es tiempo de meditar.
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MADRIGAL DE LAS ALTAS T0RRES~| i[ AREVALO

El carnaval adquiere notorio 
auge popular 
Madrigal. José Luis G. Sáez.

La Moraña, tierra rica y variopinta en tradiciones popu
lares, con fiestas en el presente mes de febrero como Las 
Candelas, San Blas, Santa Agueda y los carnavales. Estos 
(que otrora tuvieron en el pueblo llano y sencillo arraigo, 
fuerza y carisma en toda la zona) pasaron una crisis de 
consideración —durante casi tres décadas— con un debili
tamiento progresivo en todas sus manifestaciones popula
res... Fue una especie de “anemia ferropénica” que los afectó 
hasta casi hacerlos desaparecer. Pero, por suerte, ahora, la 
reflejada crisis ha desaparecido y la nueva savia, el despertar 
del pueblo joven ha hecho resurgir nuevamente el Carnaval
morañego.

En la reciente y pasada 
edición, el Carnaval há ad
quirido más notoriedad en 
las manifestaciones, exhibi
ciones y actos populares ca
llejeros. Madrigal de las Al
tas Torres, Rasueros, Barp- 
mán, Bercial de Zapardiel, 
Aldeaseca, Sinlabajos, Pala
cios de Goda, etc., fueron 
las localidades que más des
tacaron en animación, am
biente y actos.
“BAILE INFANTIL” 
EN MADRIGAL

El “baile infantil” (lo más 
vetusto y tradicional en Ma
drigal de las Altas Torres), 
tanto el Iuries comó el mar
tes de Carnaval, desarrolla
do en las dos discotecas lo
cales: “Disco-Ideal” y “La 
Muralla”, por separado y 
cada día en un lugar, agluti
nó a unos 350 niños y niñas 
que, ataviados con trajes de 
gala y durante unas tres ho
ras, exhibieron su arte y fol-

Por su labor al ffente de la Delegación de 
Agricultura. ¡

ACA y ARECA organizan un 
homenaje a José Lucena en Arévalo
Avila. Redacción. _______

La Asociación Campesina 
Abulense y la Cooperativa 
ARECA han organizado un 
acto-homenaje al qué fue de
legado territorial de la Conse
jería de Agricultura, Ganade
ría y Montes de la Junta de 
Castilla y León en Avila, José 
Lucena Navarro. Con tal fin, 
se celebrará en Arévalo, el 
próximo día 27 de febrero 
una comida.

A.C.A. y ARECA quieren, 
mediante este acto, “testimo
niar la gratitud del sector 
agrario abulense por la profe-

RESTAURANTE
COCIÑA SELECTA 
DEL MERCADO

Avda, de Portugal, 27
Teléfono: 21 37 89

AVILA

klore autóctono.
Tras las galas del “baile in

fantil” en las referidas disco
tecas, se produjeron concur
sos de disfraces para niños y 
adultos, con diferentes pre
mios y cantidades en metáli
cos cuantiosas, incluso hasta 
25.000 pesetas.
PLASTICIDAD 
DEL CARNAVAL

Por otra parte, las mur
gas, charangas, disfraces y 
rondas otorgaron popular 
colorido al animado Carna
val. Al particular, destaca
remos las rondas de “presi
diarios”, formadas por inte
grantes del grupo “Aires de 
Madrigal” que, tanto diurna 
como nocturnamente reali
zaron los días del Carnaval.

Finalmente, el simbólico 
“Entierro de la Sardina” y el 
tradicional rito de la impo
sición de la Ceniza pusieron 
broche al alegre, divertido, 
animado y plástico Carna
val morañego.

sionalidad de la que ha hecho 
gala el señor Lucena durante 
el tiempo que estuvo al frente 
de la Delegación Territorial, 
promoviendo el cooperativis
mo en particular, y, en defini
tiva, la modernización de la 
agricultura de la provincia, en 
unos momentos clave para el 
campo”.

Todas aquellas personas que 
quieran sumarse a este home
naje podrán retirar su invita
ción en las oficinas de A.C.A. 
en Arévalo (Plaza de El Sal
vador, 8) antes del día 26 de 
febrero.

Comunica a clientes y 
amigos que, desde el mar
tes, dia 9 hasta el día 23, 
ambos inclusive, perma
necerá cerrado su esta
blecimiento por vacacio
nes.

DISCULPEN
LAS MOLESTIAS

José luís Corredera, ganador del II
Certamen de Fotografía
Arévalo. R. Guerra y F.G. Muriel.______ _ ________________

En crónica de fechas pasadas ya reseñamos los actos del día 
de la patrona Nuestra Señora de las Angustias, crónica de 
urgencia y a falta de los actos que se celebraron en la tarde. 
Como aclaración, diremos que el famoso gallo que cada año 
subasta Emilio Romero, no fueron doce mil sino quince mil 
pesetas lo que quedó como cifra final, así como nos indican de 
la Cofradía que al final, quedaron subastados todas las ofren
das, incluso que se batió record de recaudación por este
menester.

Posteriormente, las autori
dades asistentes a tan entra
ñable fiesta, fueron agasaja
das con una comida castella
na ofrecida por el Ayunta
miento de nuestra ciudad.

A las cinco de la tarde dio 
comienzo en los locales del 
Círculo Cultural Mercantil el 
exagonal de ajedrez trofeo 
“Triángulo del Descubrimien
to” entre los equipos de Avila, 
Madrigal de las Altas Torres, 
Piedrahíta, Arévalo A, y Aré
valo B, no presentándose el de 
Medina del Campo. Partidas» 
muy reñidas que finalizaron 
cerca de las nueve de la noche 
con la siguiente clasificación: 
12, Piedrahíta con 11 puntos; 
12, Arévalo A con 11 puntos; 
22, Avila con 8,5 puntos; 32, 
Arévalo B con 7,5 puntos; 42, 
Madrigal con 5 puntos; y 52, 
Mixto por la ausencia de los 
medinenses, con 2 puntos.

Posteriormente en la cena 
de todos los participantes, en 
un gran ambiente de amistad, 
se procedió a la entrega de 
trofeos por los concejales de 
Cultura, Carmen Herrero, y 
de Deportes, Epifanio Conde, 
así como por este modesto 
corresponsal.

se

En la Sala de Arte de la Caja de Ahorros en Arévalo ___________—

Clausura de la exposición de Ricardo 
Sánchez y conferencia de Mario Antolín
Árévalo. Redacción.

En la tarde de ayer se celebró, en la sala de arte de la Caja 
de Ahorros de Avila en Arévalo el acto de clausura de la 
exposición de últimas obras de Ricardo SáncJiez Grande 
con una conferencia sobre “El Realismo Español” dictada 
magistralmente por Mario Antolín, crítico de arte y 
exposiciones.

“No me .causa sorpresa, 
dijo Mario Antolín, el éxito 
conseguido por Ricardo Sán
chez Grande a nivel nacio
nal, pues su obra ha pasado 
de un testimonio personal a 
transmitir algo trascendente 
y dentro de un nuevo con
texto menos abulense y más 
universal”.

La exposición de Ricardo 
Sánchez ha constituido un 
verdadero éxito de público 
en Arévalo, confirmando y 
respaldando el aplauso que 
viene cosechando y recibien
do en cuantas muestras ha 
presentado su obra y a cuan
tos premios ha concurrido.

Pero por encima de todo 
ésto lo que debemos desta
car de Ricardo Sánchez es el 
valor que ha tenido para sa
lir de Avila y enfrentarse a la 
nada o al todo en capitales 
como Madrid o Barcelona y 
salir reconocido. Hoy no es 
fácil destacar y menos en tan 
poco tiempo ser admitidos 
en ámbitos tan difíciles co

disputó el tradicional trofeo 
de las Angustias, de fútbol, 
que en esta ocasión alcanza su 
cuarta edición. Durante todo 
el partido, estuvieron muy igua
lados los dos equipos, pero al 
final, la victoria se la llevó la 
Gimnástica Segoviana por un 
gol a cero, destacándose por 
el Arévalo F.C., el penalti que 
falló al pegar la pelota én el 
larguero, así como dos tiros a 
gol que falló el equipo local, 
mientras que los visitantes só
lo hicieron su gol. La entrega 
de trofeos la realizó el procu
rador en Cortes de Castilla y 
León, Félix San Segundo, con 
la asistencia del diputado pro
vincial Fructuoso Corona y 
varios miembros de la corpo
ración de nuestra ciudad. Pos
teriormente, a los jugadores 
se les obsequió con unos ape
ritivos en un bar cercano al 
estadio municipal donde se 
disputó el encuentro.

A las cinco de la tarde, fue 
clausurada la exposición del 
H Certamen de Fotografía 
“Las Angustias 88” con la en
trega de premios realizada por 
el gobernador civil J.L. Ma
chuca y nuestro paisano, el 
escritor y periodista Emilio 
Romero, así como el alcalde y 
otras autoridades que estuvie- 

mo los anteriormente men
cionados.

Pensar que es la suerte o 
el oportunismo, no hay lu
gar pues algo tiene el agua 
cuando la bendicen y mucho 
tiene la obra de Ricardo por 
lo que la admiran.

No es un solo premio si
no varios y en distintos lu
gares los que han “descu

ron presentes en la fiesta du
rante toda la jornada. Pinza- 
lió el acto con un breve dis
curso de Emilio Romero que 
trataba sobre la fotografía en 
la Historia y en el periodismo 
como testigo óptico de los 
acoñtecimientos. La clasifica
ción fue la siguiente:

12 Premio en color: “A vis
ta de pájaro” de José Luis Co
rredera, premio dotado con 
15.000 pesetas y trofeo.

22 Premio en color: “¿Y us
tedes qué opinan?” de Pedro 
César del Río Muñoyerro, 
dotado con 8.000 pesetas y 
trofeo.

32 Premio en color: “Obje
tivo mágico” de Pablo Delga
do Domingo, con 2.000 pese
tas y trofeo.

12 Premio en blanco y ne
gro: “Imagen rota” de Fran
cisco Javier Mateo Aparicio, 
dotado con 15.000 pesetas y 
trofeo.

22 Premio en blanco y ne
gro, a la fotografía “F.V.l.” 
de Salvador Carrasco Alva
rez, con 8.000 pesetas y trofeo.

32 Premio en blanco y ne
gro, al tema “Fuente” de Félix 
Coello Cámara, con 2.000 pe
setas y trofeo. .

Un accésit otorgado por la 
Asociación de Fotógrafos Pro
fesionales de Avila a la foto
grafía “Se fue” del autor Pe
dro Martín Alvarez, dotado 
con 1.500 pesetas.

Por último, el premio por 
votación popular entre los vi
sitantes a la exposición, dota
do con un trofeo y la cantidad 
recaudada en un hucha dis
puesta al efecto, a Raúl Blanco. 

bierto” la obra de este abu-
lense que tan merecidamente 
está despertando laudes por 
toda España. Su obra pesay 
su nombre suena, actos y 
consecuencias que no siem
pre se corresponden, poro 
que con la obra de Ricardo 
se van aunando. El esfuerzo 
lo ha tenido que hacer el 
pintor para que la fama lue
go venga. Sin obra no hay 
gloria, pero sin luz tampoco 
hay resplandor. Ricardo ha 
tenido la valentía de frotar 
sus pedernales para que 1^ 
obra fuera reconocida y apmæ 
dida. Se lo merece.
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Un modelo de administración para 
Castilla y León (I) J. C. NALDA GARCIA

El quiosco
Durante este tiempo de 

voluntario silencio he per
manecido, sin embargo, 
atento a cuantas actuaciones 
tenían como objeto la Co
munidad, buscando un posi
ble ámbito de reflexión en el 
que comparar las distintas 
ideas para hacer realidad las 
posibilidades abiertas en su 
día por el Estatuto de Auto
nomía y, a través de las 
cuales, se avanzó en aque
llos aspectos claves para la 
vertebración de Castilla y 
León.

Si hiciera la afirmación 
rotunda de que nada ha 
llamado mi atención, por su 
positiva novedad, en estas 
fechas, podría interpretarse 
como una posición de prin
cipio que invalidaría cual
quier razonamiento poste
nor y, además, añado, per
sonalmente equivocada, 
pues sí ha habido algún 
motivo para la sorpresa, que 
deseo reconocer y resaltar 
ya que, en mi opinión, no ha 
sido suficientemente valora
da. Me estoy refiriendo al 
ejercicio de responsabilidad 
política asociado a la apro
bación por ‘ las Cortes de 
Castilla y León de las Leyes 
de “Sedes”.

¡Cuanto trecho recorrido 
en la construcción de la 
Comunidad desde el no tan 
lejano julio del 1983 y estos 
días de febrero de 1988! Lo 
que entonces no fue posible 
por la obcecación del Grupo 
w Coalición Popular, que man
tenía recursos ante el Tribunal 
Constitucional sobre la inte
gridad territorial de la Casti
lla y León que se definía en 
el Estatuto, o que planteaba 
reivindicaciones localistas 
que ponían en peligro su 
propia estabilidad interna, 
se ha hecho realidad, por 
iniciativa de sus seguidores 
al alcanzar el gobierno de la 
Coinunidad y, por qué no 
decirlo, por el mantenimien
to de la aptitud política de 
coherencia con sus propios 
actos del Grupo Socialista. 
Llegar a asumir —y trans
mitir a todos los ciudada
nos- que el interés general 
ha de primar sobre los parti
darios, personales o de gru
po ha sido una conquista de 
estos años y ha recibido su 
confirmación en este Acuer

do, prácticamente unánime, 
de los Procuradores caste
llanos y leoneses.

Es posible que algunos 
espíritus críticos, yo mismo 
entre ellos, estimen que este 
en un acto simbólico de 
escasa repercusión sobre la 
vida diaria, necesitada de 
tantas atenciones y servicios. 
Pero hemos de ser también 
capaces de distinguir, como 
señalado, este aunar crite
rios ideológicos diferentes 
en la búsqueda de un fin 
beneficioso al común que es 
Castilla y León. Cuanto este 
acto representa para la con
solidación y estabilidad de 
la Comunidad debe ser jus
tamente valorado.

Pero la admiración ante
rior jpronto se trueca en 
estupor. Por las mismas fe
chas, una exigua mayoría de 
las Cortes, con el apoyo 
indirecto de la abstención, 
aprobaban la desaparición 
de tres organismos autóno
mos que permitían estructu
rar sectorialmente la vida 
comunitaria. No ha habido 
razones válidas que se con
trastaran positivamente con 
las que en su día impulsaron 
su creación, salvo si se esti
ma que la apelación genéri
ca al gasto, sin contemplar a 
la vez las funciones y pres
taciones, puede ser motiva
ción suficiente para forzar 
una toma de decisión sólo 
sustentada por la persona 
que lo propone. ¿Se ha ana
lizado la aportación a la 
vertebración comunitaria 
4pe representaban estas Insti
tuciones? ¿Se ha valorado, 
aunque sólo fuese de modo 
indicativo, el esfuerzo de 
integración que en el hacer 
de la Comunidad tendría la 
participación coordinada de 
otras Administraciones e 
Instituciones radicadas en 
Castilla y León? ¿Se ha exa
minado la pérdida de cono
cimiento de los problemas y 
soluciones de la Comunidad 
que van a suponer estas 
medidas? ¿Y la pérdida de 
formación coherente de los 
empleados públicos? Nadie 
ha dado respuesta a estos 
interrogantes. Pero lo que 

■Mil preocupa al observador 
es que desde muy pocas 
instancias se ha exigido este 
debate clarificador. El que 
se produjo en las Cortes fue

hábilmente velado y respon
sables, afectados o ciudada
nos sÓTo percibieron un cela
je deslumbrador que impe
día alcanzar los oscuros to
nos de la realidad: Cón ello 
se deshacía parte de la Co
munidad. No es que las fun
ciones las realicen tal o cual 
departamento; quedarse en 
este juicio es no proyectar el 
futuro, es no ver que en 
estos Institutos —funesta y 
desgraciadamente desapare
cidos— se programaba au
tónomamente la colabora
ción institucional para el 
logro de objetivos que se 
reclaman por la juventud, en 
la formación del personal o 
en las orientaciones de la 
economía regional.

Siempre he defendido que 
la articulación de las rela
ciones entre Comunidad 
Autónoma y Corporaciones 
Locales debía realizarse con 
prudencia, pero profundi
zando continuamente en las 
mismas, para lograr la pres
tación adecuada de servicios 
desde la administración más 
eficaz para ello. El desarro
llo legislativo de esta idea 
está plasmado en la conoci
da “Ley por la que se regu
lan las relaciones entre la 
Comunidad Autónoma y tas 
Corporaciones Locales” y es 
en su aplicación donde he 
procurado realizar un segui
miento más detallado y pun
tual. Siendo, como creo que 
todos los ciudadanos entien
den, un problema capital 
para la construcción y el 
futuro de nuestra Comuni
dad no he detectado ningún 
progrado, más al contrario 
medidas que favorecen la 
descoordinación y las tenden
cias centrífugas que algunos 
interesados fomentan en 
nuestro territorio. La previ
sión legal de ordenación gra
dual de la administración 
periférica de la Junta de 
Castilla y León, conforme se 
fuera realizando la debida 
descentralización y descon
centración de funciones en 
las Administraciones Loca
les, se ha realizado precipi
tadamente, sin el cumpli
miento de los ritmos legal
mente establecidos, convir
tiéndose en un mero gesto 
propagandístico que ha aña
dido desconcierto y conster
nación.

Anguita, 
líder necesario

Diario 16, 22-11-88

Al final, Julio Anguita aceptó 
el cargo de secretario general 
del PCE, tal como se lo ha 
venido pidiendo de forma 
dramática y prácticamente 
unánime el congreso del parti
do celebrado este fin de se
mana en Madrid. El “califa de 
Córdoba” no ha.podido apar
tar de sí^l cáliz del liderazgo 
y finalmente se ha impuesto la 
única salida posible de la cri
sis. Un mando colegiado para 
liderar el atribulado Partido 
Comunista hubiera sonado a 
comisión liquidadora de una 
formación política de la que 
todavía tiene necesidad este 
país.

Alguién podría recordar* 
aquella frase de Romanones: 
“Digo que eso no se hará 
jamás. Y cuando digo jamás 
quiero decir... por ahora”. 
Anguita viajó a Madrid a 
mediados de semana repitien
do a diestro y siniestro: “No 
se^ secretario general. Y mi 
decisión es irrevocable”. El 
hermetismo de Anguita nos 
priva de conocer las^ razones

Lapuesta del PCE
El País,! 22-11-88

El 12^ Congreso del Parti
do Comunista de España (PCE) 
ha consagrado el triunfo re
trospectivo de los renovado
res expulsados por Carrillo 
—y otros que ahora se cuen
tan entre los triunfadores- 
hace siete años. La entroniza- 
cin por los delegados de Julio 
Anguita como nuevo líder, 
venciendo las resistencias del 
aparato residual de los años 
gloriosos, simboliza el reco
nocimiento de que como intu
yeron los renovadores, la re
construcción de la izquierda 
pasaba en España por las 
superación de los rasgos que 
definieron tradicionalmente la 
identidad comunista. La inca
pacidad del PCE para cons
truir una alternativa de iz
quierda en las condiciones 
teóricamente más favorables 
—con un Gobierno socialde
mócrata que practicaba una 
política reformista moderada 
en momentos de crisis econó
mica aguda— constituyó la 

de esa predisposición: si no 
veía aún maduro su liderazgo 
a escala nacional, sí quería 
tener poderes absolutos y te
mía un laberinto de trampas 
en el comité central, o si 
Implemente había razones de 
índole personal que le movían 
a no subir por encima de 
Despeñaperros.

Cualesquiera que fueran 
sus motivos, es de alabar que 
Anguita “revocara” ayer su 
decisión y aceptara liderar el 
Partido Comunista en estas 
horas bajas de graves tribu
laciones. A la no desdeñable 
crisis económica hay que su
pinar la esencial crisis de inden
tidad del PCE.

En el caso del PCE (y no es 
el único partido, otro tanto le 
ocxurre a AP) se han superé 
puesto las crisis de identidad y 
la falta de liderazgo. Todas 
las formaciones políticas han 
experimentado unos vertigino
sos movimientos en sus espa
cios ideológicos y electorales. 
El PSGE, en concreto, se ha 
desplazado hacia posiciones 
centristas y a veces próximas á 
planteamientos de descaro ca
pitalismo, con autorizados 
portavoces que predican la 
especulación y el enriqueci
miento instantáneo.

prueba de la hondura de la 
crisis de la subcultura comu
nista forjada desde la clandes
tinidad.

Como en otros países de 
Europa, la pérdida de referen
cia exterior que siguió al des
crédito del modelo soviético 
—un modelo que era cqmpa- 
tible con el golpe de estado 
del general Jaruzelski en Po
lonia- dejó sin encarnadura 
a la identidad específicamen
te comunista. Rota esa refe
rencia, los principios doctri
nales y ejes políticos más ca
racterísticos —centralidad de 
la clase obrera, nacionaliza
ciones, desconfianza hacia la 
democracia formal— perdie
ron su papel de elementos de 
cohesión interna. El nombre 
mismo de comunista, asocia
do a experiencias internacio
nales que nada decían a la 
juventud y poco a los adultos, 
se convirtió en un obstáculo. 
El ensayo de empezar por 
otro lado que supuso la ex
periencia de Izquierda Unida 
venía a ser el reconocimiento 
implícito de lo anterior.

“Dos cosas definen a un hombre: 
su mirada y su corazón”.
______ __ P. WiUot

Estado mundial de la infancia
Cada año la lectura de

L. GARRET

Avila medieval
PPT.

este'infonhe es motivo de 
■,^g:nrirnie.ritos contradicto- 

‘riós: sentimiento de horror, 
perplejidad e impotencia y 
sentimiento de esperanza y 
satisfacción;

Esa sensación de horror 
surge cada vez que uno se 
pone a meditar en las cifras 
que se nos aporta. Valga un 
ejemplo: cada día ocurren 
10.000 muertes' infantiles 
por deshidratación diarréi- 
ca. Dicho de otro modo, 
cada semana mueren por 
deshidratación muchos más 
niños que habitantes tienen 
juntas Avila, Arenas, Can
deleda, Barco, Arévalo y 
Las Navas... ¡cada semana!

De otra parte leyendo de 
año en año estos informes, 
se ^aprecia el progreso. Se 
aportan datos, numerosos y 
bien documentados sobre

las actuaciones y resultados 
conseguidos. A pesar de la 
difícil situación económica 
mundial actual, la promo
ción de sencillas medidas de 
bajo costo ya ha logrado 
salvar del orden de 40.000 
vidas infantiles cada se
mana.

Está demostrado que es 
posible prevenir gran parte 
de la mortalidad y desnutri
ción infantil con medios que 
cualquier país en desarrollo 
puede poner en práctica y 
¿Jue cualquier país industria
lizado puede apoyar.

La cuestión de la supervi
vencia y el desarrollo infan
tiles sigue siendo el proble
ma fundamental, por su en
vergadura y gravedad, pero 
también porque hoy día ya 
existen los medios, poco 
costosos además, para resol
verlo. ¿Es acaso una contra

dicción? Esos medios senci
llos y baratos como la TRO 
(terapia de rehidratación 
oral), las vacunas, la vigilan
cia del crecimiento, Ía pro
moción de la lactancia ma
terna, tienen que llegar a 
sus destinos. Ahí está actual
mente la dificultad. Se nece
sita la voluntad de los go
biernos de los países en des
arrollo, y muchos están con
siguiendo grandes logros, y 
también se necesita la ayuda 
de los países industrializa
dos, la nuestra.

Es necesario lograr una 
“gran alianza” de todos los 
recursos sociales humanos y 
materiales en favor de la 
infancia: las escuelas, los 
líderes religiosos, los medios 
de comunicación, las orga
nizaciones voluntarias, las 
empresas y sindicatos, los 
líderes políticos...

V

MCD 2022-L5



IB

EL DIARIO DE AVILA/Página 12 MOTOR Martes, 23 de febrero de 1988

Enzo Ferrari, un mito que 
cumplió 90 años

r

Módena (Italia).
Por Carlos Martínez López.

Enzo Ferrari, constructor 
italiano de vehículos de 
“sport” y Fórmula-!, ha cum
plido recientemente 90 años 
de edad, 60 de los cuales los 
ha dedicado al diseño de co
ches de carrera, después de 
haber sido un modesto co
rredor.

“La nieve era tan alta en 
aquel 18 de febrero de 1898 
que mi padre no pudo ins
cribirme ese día en el Regis
tro Civil de Módena y tuvo 
que hacerlo dos días des
pués”, recuerda el nonage
nario constructor, que ha 
ganado con sus rojos mono
plazas 9 títulos mundiales en 
424 grandes premios dispu
tados en el circo de la Fór
mula-!.

Enzo Ferrari fue un mo
desto corredor durante 10 
años, a partir del 5 de octu
bre de 1919, cuando debutó 
en la prueba Parma-Berceto, 
donde se terminó cuarto en 
la categoría de hasta 3 litros 
de cilindrada.

En 1929, al terminar sép
timo en el circuito de Muge- 
11o, Enzo Ferrari concluyó 
su aventura al volante de su 
propio coche y se dedicó a 
desarrollar el ambicioso pro
yecto del Alfa Romeo !58, 
que después de la Segunda 
Guerra Mundial ganó dos 
títulos con Giuseppe Farina 
y el argentino Juan Manuel 
Fangio.

Pero el constructor emi- 
liano quiso diseñar su pro
pio monoplaza de posguerra 
y en 1947 comenzó su se
gunda etapa como construc
tor en sus propios talleres de 
Maranello, donde fabricó el 
primer modelo, el “125 GT”, 
cuya producción total fue de 
7 unidades.

“Mi alegría más grande 
—recuerda Enzo Ferrari en 
su libro “Pilotos, qué per
sonajes”— me la proporcio
nó Froilán, que ganó el pri
mer Gran Premio para nues
tra escudería, y nada menos 
que en Inglaterra”.

En el medio siglo de pro
ducir coches de carrera y de 
conducir su propio equipo 
en los campeonatos de Fór
mula uno, Ferrari guarda un 
especial recuerdo de tres ar
gentinos: el “Cabezón” Gon
zález, Juan Manuel Fangio 
y Carlos Alberto Reutemann.

Un día antes de apagar las 
90 velas, el indomable Enzo 
Ferrari tuvo un pensamien
to para ellos y para otros 
grandes del automovilismo 
deportivo mundial como 
Tazio Nuvolari, el austriaco 
Andreas Nikolaus “Niki” 
Lauda, y el canadiense Gi
lles Villeneuve.

Ferrari detesta las forma
lidades y las exhibiciones, 
por eso se negó a inaugurar 
el Museo Ferrari (con 50 
modelos de época) que el al
calde de Maranello quería 
abrir con su presencia.
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Los Pegaso españoles triunfan en el Reino Unido

A través de su fábrica en Oldahm (Inglaterra)

ATKíNSON

Un nuevo níodelo salió a la calle

I ■

Gran incremento de ventas de Pegaso 
en el Reino Unido ’
Avila. Redacción._________

La producción de camiones 
pesados en la fábrica de Pega
so en Oldham (Inglaterra) se 
ha incrementado un 25% en 
1987, para satisfacer el aumen
to de lá demanda, y se prevé 
que dicha cifra pueda supe
rarse en un futuro próximo.

En 1987, Pegaso facturó a 
través de su filial en el Reino 
Unido, Seddon Atkinson, 
12.400 millones de pesetas co
rrespondientes a la venta de 
1.887 vehículos, que supuso 
un incremento de más de un

20% con respecto a 1986, su
perando así las previsiones de 
la empresa en un mercado que 
prácticamente se ha mantenido.

Los modelos más vendidos 
fueron las cabezas tractoras y 
camiones-cisterna de tres ejes 
y especiales, aumentando sus 
ventas en más de un 62%.

Gerry Woodhead, gerente 
de la filial de Pegaso, señaló 
al comentar las cifras de cierre 
“Hemos superado el punto de 
equilibrio financiero, y en 1988 
reforzaremos nuestra organi
zación. La red de distribución

El Volkswagen “Polo”, más deportivo
Avila. Redacción.__________

Con la comercialización del 
VW Polo Coupé se completa 
en España la terna de varian
tes del modelo polivalente por 
excelencia de la casa alemana. 
El Polo Coupé se ofrece en 
tres versiones; Fox, CL y GT 
y, esta última, trae consigo 
una novedad adicional: 75 Cv 
caballos bajo el capó. Además 
de los motores de 45 y 55 Cv., 
el Polo Coupé incorpora la 
conocida mecánica de 1.272 
cm3., pero con una mayor re
lación de compresión, lo que 
le permite desarrollar una po
tencia de 75 Cv. y un par de 
104 Nm.

Con el modelo Polo, los 
diseñadores de Volkswagen 
han querido ofrecer tres va
riantes de un mismo concep
to: la versatilidad. Bajo esta 
premisa han trabajado en to
do momento para la concep
ción del Polo.

El resultado son tres carro
cerías de aspecto diferente, 
pero con idéntica amplitud en 
el compartimento de los ocu
pantes. Las diferencias vienen 
dadas únicaniente por la solu
ción adoptada para la parte 
trasera. Si en el Polo de trase
ra vertical se ha recurrido a 
un gran portón de caída verti
cal, para obtener el máximo 
espacio de carga útil a partir 
de la menor superficie, el mo
delo Classic incorpora un ma
letero tradicional, dentro del 
más puro estilo del “tres vo
lúmenes”.

Él nuevo Polo tiene líneas más deportivas

Ahora, el Polo Coupé llega 
al mercado aportando una so
lución intermedia. En su parte 
trasera cuenta con un amplio 
portón, con el característico 
ángulo de caída de un coupé. 
Esta trasera confiere a la nue
va variante del modelo Polo 
el aspecto más deportivo de la 
familia.

Cada vez son más los que 
disfrutan teniendo entre sus 
manos un coche deportivo, 
pero no es necesario, sin em
bargo, renunciar por ello a la 
utilidad. A diferencia de los 
coupés al uso, los tradiciona
les “2+2”, en los que la habi
tabilidad queda en un segun
do plano, a expensas de la 
imagen deportiva, el Polo 
Coupé tiene como premisa 
básica la polivalencia. Una

prueba de ello es

ARCHIVO 

que está 
5 plazas;homologado para 

bajo la puerta trasera existe 
suficiente espacio, para el
equipaje y, al abatir los asien
tos traseros, se dispone de un 
volumen de carga de casi 1 m3.

El Polo Coupé es además 
un Volkswagen y comparte 
características como fiabilidad, 
rendimiento o bajo consumo 
con los restantes modelos de 
la marca alemana. La veloci
dad máxima del Polo Coupé 
va desde los 142 km/h. del 
motor de 1.043 ce. hasta los 
170 km/h. del GT. La acele
ración de esta última versión 
le permite alcanzar los 100 
km/h. partiendo de 0 en sólo 
11,8 segundos, y recorrer el 
primer kilómetro con salida 
parada en 33,4 segundos.

Las empresas 
coches en 1988
Tokio. Lid/Dpa.
Por Helmut Raether._____

Los fabricantes japoneses 
de coches han tenido un año 
record en 1987, cara al mer
cado interno. Vendieron 
4.343.000 vehículos, con un 
incremento del 6,3 por cien
to sobre el año anterior, so
brepasando incluso la marca 
obtenida en 1979, en la que 
se vendieron 4.294.000 auto
móviles.

Se vendierqn 3.147.000 auto
móviles de turismo, es decir 
un 4,6 por ciento más que en 
el 86. En lo referente a vehí
culos de carga, el incremen
to fue aún mayor, de un 10,1 
por ciento, y con 1.195.000 
unidades vendidas, aumento 
debido a un programa co
yuntural gubernamental con
centrado en la edificación.

Toyota Motor Corp, aumen
tó su volumen interior de 
ventas en un 6,9%, con una 
participación global en el 
mercado del 43,2 por ciento. 
Nissan Motor Co. incremen
tó el suyo en 0,8 por ciento, 
alcanzando un 23,5 por cien
to del mercado doméstico. 
Honda Motor'Co. aumentó 
sus ventas en un 10,2 por 
ciento, con una participa
ción del 7,8 por ciento, Maz
da Motor Corp, vendió uri 
4,4 por ciento más y colocó 
su participación en el 7,6 
por ciento y Mitsubishi Mo
tors Corp., que increiüientó 
su volumen de ventas eft el 
15,0 por ciento, ubicó su

se ampliará, y una nueva ga
ma de vehículos será lanzada 
al mercado inglés a mediados 
de este año”.

Pegaso, que abastece en oca
siones a fuerzas americanas 
destacadas en Europa, espera 
afianzar sus operaciones en 
Gran Bretaña en-el campo ci
vil y de defensa.

En total la División Inter
nacional de Pegaso ha lacla
rado en 1987, 32.298 millones 
de pesetas, que han supuesto 
un incremento de un 48% so
bre 1986.

japonesas de
participación en el mercado 
doméstico en el 6,5 por cien
to. El resto del mercado in
terno se lo reparten otros 
seis fabricantes. Japón es, 
con mucho, el mercado con 
la. mayor oferta interna del 
sector en el mundo.

Sin embargo y a pesar de 
esas cifras, las presidencias 
de los consorcios automovi
lísticos no ven razqnes para 
el optimismo. El problema 
reside en la alta cotización 
del yen frente al dólar, de fa
tales consecuencias para los 
productos nipones en el mer
cado estadounidense, su ma
yor cliente, ya que recorta la 
competitividad y las ganan
cias. 1

Las ventas japonesas en el 
mercado estadounidense pre
sentan un aspecto muy dis
tinto. Honda es el fabricante 
de mayor éxito en los Esta
dos Unidos con 738.000 uni
dades vendidas y un 6,5 por 
ciento del mercado, a pesar 
de que la venta de las unida
des acabadas en el Japon 
disminuyó en un 8 por cien
to, con 421.000 unidades) 
compensada con un enorme 
incremento, de la producción) 
del 34,8 por ciento -'OO 
317.000 unidades produc*' 
das— que mejoró el cuadr 
de ventas.

Toyoíilikufrió un retroc 
so de sus ventas del 7,7 p 
ciento, con un volumen to 
de 585.000 autos, Nissan ven
dió 529.0004midades con m 
retroceso del 3,2 sobre 
año anterior.

I
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Tras su elección como secretario general

Anguita propondrá a Iglesias para el 
Comité de Dirección del PCE
Madrid. Lid.

El nuevo secretario general de 
los comunistas, Julio Anguita, 
compareció ante los periodistas 
al mediodía de ayer, en rueda de 
prensa, para explicar sus proyec
tos sobre el futuro del partido. 
Anguita se mostró cauto, pen
diente de reunirse con los que a 
partir de ahora serán sus colabo
radores más directos, pero anun
ció que piensa proponer al Comi
té Central que Gerardo Iglesias 
forme parte del nuevo Comité de 
Dirección. A su lado, Gerardo 
Iglesias se mostraba menos ten
so que en los di as pasados, y dijo 
que estaba dispuesto a hacer lo 
que le pida el partido, a pesar de 
que algún día espera regresar a 
Asturias.

En primer lugar, Anguita se 
refirió a sus últimas declara
ciones, en las que aseguraba que 
su decisión de no aceptar la 
secretaría general era irrevoca

ble. Dijo textualmente “tengo 
que reconocer que en lo tocante 
a las relaciones con el partido no 
conviene pronunciar nunca la 
palabra irrevocable. Hasta la una 
de la madrugada mi decisión era 
efectivamente irrevocable, pero 
a esa hora decidí aceptar la can
didatura. Ante el problema que 
se presentaba, la reunión que 
mantuve con los andaluces, y la 
petición que me hizo Gerardo 
Iglesias, me tuve que decidir". 
Aseguró sin embargo que no es 
hombre proclive a las dudas, y 
que así lo ha demostrado tanto 
en su etapa de alcalde de Córdo
ba, como en su etapa de presi
dente de los comunistas de An
dalucía Explicó que a partir de 
hoy comienza una fase en la que 
va a mantener consultas con los 
miembros del partido, con los 
órganos de dirección y con las 
personas que trabajan colecti
vamente en la sede central del 
PCE

Sobre la unidad de los comu- 
rústas afirmó que “mi propósito 
es que no se excluya a nadie. 
Debe haber unidad política, uni
dad de organización y unidad de 
acciÓR Tengo que hablar con el 
anterior secretario general sobre 
las conversaciones que ha man
tenido, para continuar con el 
proceso de unidad. Lo único que 
puedo decir ahora es que desea
mos que el ritmo del proceso se 
acelere".

Anguita fue muy cauto respec
to al respaldo que pueda llegarle 
de Comisiones Obreras y las su
puestas polémicas que se han 
producido en el seno del sindi
cato respecto a la secretaría ge
neral del PCE: el secretario gene
ral del PCE debe tener el respal
do del partido —comentó—, sí; 
aparte, puede existir una opinión 
favorable en otra organización, 
pues mejor. Pero eso sería la 
guinda, por que lo que importa 
es el partido".

LA BOLSA
Información facilitada por la

CAJA P AHORROS P AVILA

Las reactivaciones no elevaron 
los índices
Madrid. Lid.

Con escaso interés popular

Mañana comienza el debate 
sobre el estado de la Nación
Madrid Lid por Berta 
Fernández.

Los portavoces de los distin
tos grupos de la oposición han 
pasado varios días recabando 
información y documentación 
para preparar sus respectivas 
intervenciones en el debate so
bre el estado de la Nación, que 
se celebrará a partir de maña
na miércoles por la mañana, en 
el pleno del Congreso de los 
Diputados. Un debate que des
pierta muy poco interés entre 
los ciudadanos, como se des
prende de una encuesta socio
lógica realizada por Alianza 
Popular (AP), en la que se pone 
de manifiesto que no sólo sus
cita muy pocas expectativas si
no que la mayoría de los en
cuestados consideran que “va 
a carecer de todo interés y, a 
demás, el Gobierno se encuen
tra en una situación óptima 
para hacer gala de sus éxitos”.

Los dirigentes de AP llevan 
más de un mes preparando el 
debate sobre el estado de la Na
ción con la colaboración de los 
equipos técnicos especializa
dos en cada una de las áreas. 
Todo ello ha llevado a García

Tizón a centrar especialmente 
su intervención en temas tales 
como la marcha de la econo
mía, en la que“la imagen de las 
cifras puede ser buena”, pero 
hay numerosos elementos de 
crítica (paro, déficit comercial, 
déficit público, exceso de gas
to), la prestación de servi
cios sociales, que no se corres
ponden con los impuestos que 
actualmente tiene que pagar el 
ciudadano y política exterior.

El líder del CDS, Adolfo Suá
rez, poco pródigo en interven
ciones ante la cámara, lleva 
también más de quince días 
reuniéndose con sus colabora
dores y recabando información 
de los miembros del grupo par
lamentario y de los represen
tantes del CDS en las comuni
dades autónomas. Según fuen
tes del partido, Suárez lleva 
“cuatro o cinco días encerra
do” tratando de sintetizar toda 
la información recibida y dar 
cuerpo a su discurso, en el que, 
entre otras cosas, hará un aná
lisis de la política por departa
mentos y del grado de incum
plimiento de algunas de las 
promesas hechas por el Go
bierno.

TESTIMONIO 
DE GRATITUD

Los hijos y familiares de D. MARTIN 
MARTIN MONTERO (q.e,p.d.). que falle
ció el pasado día 20, ante la imposibili
dad de hacerlo personalmente, como 
fuera su deseos agradecen desde estas 
columnas los testimonios de pésame 
recibidos por tan triste pérdida Y co
munican que las misas que se celebren 
el martes, día 23 y el miércoles día 24, 
de febrero a las 8 de la tarde, así como el 
jueves día 25 de febrero, a las 8,15 en la 
iglesia parroquial de San Antonio, serán 
aplicaa^ por su eterno descanso.

Reunión en Orense

Redondo: “Sólo el 
27 por ciento de los 
parados cobrarán 
desempleo”
Orense. Efe.__________________

El secretario general de UGT, 
Nicolás Redondo, afirmó ayer en 
Orense que sólo 27 de cada 100 
parados cobran prestaciones por 
desempleo, “lo cual dista del 
pacto suscrito con la CEOE y el 
Gobierno”.

Redondo presidió ayer en la 
capital orensana una reunión 
conjunta de las ejecutivas de 
UGT de Galicia y Asturias, a la 
que también asistieron los miem
bros de la ejecutiva confederal, 
Antón Saracibar, Paulino Barrés 
y Miguel Angel Ordóñez.

En el curso de una rueda de 
prensa, Nicolás Redondo desta
có que Galicia había sido la Co
munidad Autónoma que había 
experimentado en 1987 un ma
yor crecimiento de afiliación en 
la UGT. Si la media preestableci
da había sido fijada en un 10 por 
ciento de aumento, añadió, la 
media nacional alcanzó el 12 y, 
en Galicia, el 15 por ciento.

Dijo que entre los temas abor
dados en esta reunión con las 
ejecutivas ugetistas gallega y as
turiana figuran la acción sindi
cal, la negociación colectiva y el 
contenido de la última reunión 
mantenida entre dirigentes de 
UGT y CC.OO.

Redondo insistió en una subi
da salarial del 6 por ciento para 
el presente año como “equilibrio 
entre demanda y crecimiento y 
optimización de cara a la crea
ción de empleo".

Demandó la cláusula de revi
sión salarial en los convenios y 
abogó porque la productividad 
revierta en la creación de em
pleo.

Denunció Redondo la preca
riedad de las contrataciones 
temporales, sobre las que dijo 
“debemos poner limitaciones a 
esta lamentable situación”.

El dirigente sindical hizo men
ción a una reciente carta dirigi
da al presidente del Gobierno, 
Felipe González, en la que se 
refería a los fondos de pensio
nes y a la cobertura de desem
pleo.

La primera sesión de la semana en el mercado madrileño ánoja 
un descenso de nueve centésimas provocado por la presión 
vendedora en el sector bancario. Hasta la cotización del grupo 
bancario las posiciones se mostraron muy equilibradas ante la 
escasa presencia del papeL

Al igual que en sesiones anteriores, se observó que la actividad 
de los corros era muy reducida, y con un escaso número de títulos 
se lograba elevar en algún cuartillo las cotizaciones del viernes. 
Esta situación se repitió-en casi todos los valores eléctricos.

Los mejores comportamientos de la mañana correspondieron a 
las químicas y a Telefónica En el primer caso, el tándem Cros- 
Explosivos Riotinto marcó las mayores diferencias, mientras que 
Telefónica aguantó bien la presión del papel tras una apertura en 
la que subía dos enteros.

Los bancos, especialmente Bilbao y Vizcaya acusaron la 
presencia del papel y los descensos fueron mayoritarios. Ayer 
pagó el Banesto un segundo dividendo a cuenta de 48 pesetas 
netas por acción que lo descontó integramente.

Al cierre, el equilibrio era la nota dominante, con escasas 
esperanzas de que hoy se logre elevar de forma aceptable el índice 
general

INDICES: Koipe.............. 301 315
Tabacalera... 975 971

Madrid: 250,56 (--0,09). Uniasa............ 510 510

Construcción:

Cubiertas.... 499 506
BOLSA DE MADRID Dragados.... 400 399

Acciones: Anter. Ayer Focsa.............. — —

Comercia
Electricidad Finairzauto. 580 580

Cantábrico. 149 151,25 Transportes y comunicaciones;
Hidrola......... 85 95,50 Telefónica... 920 172,25
Sevillana.... 96,75 97 Iberpistas ... 1.395 82
Iberduero ... 122 121,50
Fenosa............ 79,75 79,75 Seguros:

Mapfre............ 920 920
Mineras, Metal Basicas: Férüx.............. 1.395 —

Felguera .... 397 408 Bancos:
Hornos......... 64 62,25

4.700N. Montaña 121 123 Castilla......... 4.659
Bilbao............ 1.410 1.396

Cementos: Central......... 1.175 1.169
Asland............ 912 915 Banesto......... 1.199 1.190
Lemona......... — — Hispano......... 806 809
Valen. Cem. 1.600 1.600 Popular......... 1.685 1.685
Uralita............ 321 317 Santander... 1.171 1.170

Químicas: Exterior.........
BNP................

460
641

460
624

Cepsa.............. — — Fomento .... 455 455
Cros................ 452 466 Herrero......... 1.450 —
Río Tinto.... 348 364 Bankinter ... 1.230 1.230
Petromed.... 460 — Valencia ... . 409 409

Metal Mecánica: Zaragozano. 815 805
Atlántico... . 356 356

M. Ibérica 294 294 Vizcaya......... 1.390 1.370
Citroen......... 1.130 1.140
Tudor.............. 315 319 Inmobiliarias:

615Amper............ 812 813 Encinar......... 615
Auxiliar......... 760 — I. Metro..... 730 760
Fasa................ 560 552 Urbis.............. 423 429
Santa Ana... — — Vallehermoso. 461 470

Industrias Manufactureras: Vacesa............ 890 910

Papelera .... 318 313 Inversión Mobiliaria:
Sarrio.............. 381 376 Cartisa............ 900 890

Aguila............ 292 302 Popularinsa —
687Azucarera ... 820 825 Bansaliber... 683

Ojos Uorososí? irritados?"' 
pueden ser síntoinás 
de un problema visual* | 
¡CUIDALOSU

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECC*^^ 
ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 15 - ESPANA/MUNDO Martes, 23 de febrero de 1988

Mediante una moción

AP pide la 
destitución de 
Ledesma
Madrid. Efe

Alianza Popular presentó 
ayer en el Congreso una mo
ción en la que pide la destitu
ción del ministro de Justicia, 
Fernando Ledesma, al que 
responsabiliza de“la penosa” 
situación de la Administra
ción de Justicia, durante los 
Últimos cinco años.

La moción es consecuen
cia de una interpelación ur
gente al Gobierno, sobre me
didas que piensa adoptar pa
ra remediar la actual situa
ción de la Justicia, que se vió 
en el Pleno de la semana 
pasada

El diputado de AP Manuel 
Renedo consideró ayer que 
las explicaciones dadas en
tonces por el titular de Justi
cia a la Cámara son "insatis
factorias”.

El hecho de que Ledesma 
se encuentre satisfecho por 
la actual situación, dijo, de
muestra que “no es la perso
na más adecuada para la 
adopción de las urgentes me
didas" que se necesitan para 
solucionar la "crítica situa
ción de la Justicia'*/

Al igual que la semana pa
sada en el Pleno, Renedo hizo 
referencia a unas encuestas 
que desvelan que “sólo el 
cuatro por ciento de los jue
ces, magistrados y funciona
rios están satisfechos" con el 
estado de la actual Adminis
tración de Justicia

De pintores flamencos y del siglo XVI

El Rey inauguró doce nuevas 
salas del museo del Prado
Madrid. Efe__________________

El Rey Juan Carlos asistió ayer 
al acto oficial de reapertura de 
doce nuevas salas en el Museo 
del Prado dedicadas a la pintura 
flamenca y española del siglo 
XVI, y presidió la reunión del 
patronato del museo que infor
mó a Don Juan Carlos de los 
trabajos de renovación en la pi
nacoteca nacional

Las nuevas salas acogen 250 
pinturas, entre ellas algunas ad
quisiciones recientes, obras res
catadas de los depósitos, restau
radas y en algunos casos reatri- 
buidas.

Alfonso Pérez Sánchez, di
rector del Prado destacó que el 
conjunto “obligará a replantear
se la importancia de la pintura

En el Pleno conmemorativo de Salamanca

Sánchez-Reyes tratará la reforma
del Estatuto de
Fuensaldaña (Vailadolit^. Efe.

El presidente de las Cortes de 
Castilla y León, Carlos Sánchez- 
Reyes, se referirá en el pleno 
Cónmemorativo del quinto ani
versario del Estatuto de Autono
mía a las posibilidades de refor
ma de esta norma constitucio
nal, dijeron ayer a Efe fuentes 
parlamentarias.

El pleno de las Cortes de Cas
tilla y León conmemorativo del 
quinto aniversario del Estatuto 
tendrá lugar el próximo jueves

del renacimiento español".
“La personalidad e indepen

dencia de la pintura española del 
siglo XVI, bastante infravalorada 
por la ausencia de grandes ge
nios —dijo el director—, podrá 
apreciarse en maestros como 
Juan de Correa de Vivar y Yáñez 
de la Almedina que se muestran 
por primera vez con la dignidad y 
re^ce que merecen, junto a los 
más conocidos como Berruguete 
o Morales".

Don Juan Carlos recorrió las 
salas acompañado por el minis
tro de Cultura Javier Solana el 
presidente de la Comunidad de 
Madrid Joaquín Leguina y el 
alcalde de la ciudad, Juan Ba
rranco, así como por los miem
bros del patronato del museo 
que preside Gonzalo Anes.

Castilla y León
en el Colegio Mayor Fonseca de Sa
lamanca, en el mismo lugar en el 
que celebró sesiones la Asam
blea de Parlamentarios y Diputa
ciones, órgano preautonómico 
de 253 nüembros que en junio de 
1981 elaboró y aprobó el pro
yecto de Estatuto de Autonomía

Sánchez- Reyes resaltará la 
importancia del quinto aniversa
rio del Estatuto, por ser posible 
su reforma tras este plazo de 
acuerdo con lo previsto en el 
propio texto estatutario.

Con la llegada de Shultz__________

Los palestinos convocarán 
nuevas protestas
Jerusalén. Lid/Los Angeles 
Timea

Los habitantes palestinos de 
Cisjordania y Gaza han aumen
tado el tono de sus protestas 
ante la visita que esta semana 
realizará a la región el secreta
rio de Estado norteamericano 
George Shultz..

Radio Israel informó que 
cientos de refuerzos policiales 
siguen llegando a la zona de 
Jerusalén y las localidades 
próximas para intentar disolver 
las manifestaciones árabes du
rante la visita de Shultz.

El funcionario norteameri
cano tiene prevista su llegada a 
Jerusalén el jueves para iniciar 
una visita de al menos cinco 
días por la región durante la

Elegido presidente de la república

Vasiliu, un hombre nuevo para 
Chipre
Nicosia Lid/Ppa

El presidente electo de Chi
pre, Giorgius Vasiliu, es un no
vato en la arena política que, ‘ 
hasta la campaña presidencial, 
era conocido en la isla sólo por 
una serie de conferencias so
bre cuestiones económicas y 
sociales dadas por televisión 
en las que apareció como pro
fesor universitario y no como 
político.

En cuestiones económicas,

que presentará una iniciativa 
de paz para Oriente Medio de la 
que se desconocen los deta
lles. Shultz viajará además a 
Siria Jordania Egipto y Arabia 
Saudí.

El denominado Comando Na
cional Unido del Levantamien
to 4ia distribuido un panfleto 
instando a los palestinos a mar
car la visita de Shultz con una 
serie de huelgas diarias, mani
festaciones y otras formas de 
protesta.

“Aumentaremos las pérdidas 
económicas, políticas y mora
les y recordaremos que los 
vietnamitas ganaron su guerra 
con los norteamericanos no 
solo con armas sino con la 
lucha de sus campesinos”, de
cía el panfleto.

sin embargo, ha desempeñado 
siempre un papel importante, y 
es, en el hecho, uno de los 
hombres más ricos de la repú
blica isleña Vasiliu, nació en 
1931 en la ciudad de Ammo- 
choston (Tamagusta), parte del 
estado autónomo turco-chi
priota en la isla estudió cien
cias económicas en Ginebra 
Viena y Budapest, especializa- 
dose en Londres en investiga
ciones de mercado.

TESTIMONIO DE GRATITUD
YMISAS

La esposa, hijos y demás familia de DON 
JULIO MARTIN GONZALEZ (Hijo de Castor) 
q.e.p.d., que falleció el día 20 de los corrientes, 
ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, 
como fuera su mayor deseo, agradecen desde estas 
columnas los numerosos testimonios de pésame 
recibidos por tan triste motivo y a la vez, comuni
can que el novenario de misas que se celebrará 
desde el dia 24 de febrero al 3 de marzo ambos 
inclusive a las 8 de la tarde en la parroquia de San 
Pedro, serán aplicadas por el eterno descanso de 
su alma.

AYUNTAMIENTO DE 
SANTA MARIA DEL BERROCAL 

(Avila)

ANUNCIO
Hasta el día 30 de Marzo próximo, se admi

ten en este Ayuntamiento solicitudes para 
adjudicación en régimen de venta de 10 
viviendas de promoción pública en esta locali
dad, expediente AV-87/060, promovidas por la 
Junta de Castilla y León
Santa María del Berrocal, a 15 de febrero de 1988.

EL ALCALDE, Cirilo Sánchez Jaén

BIENVENIDO A BORDO DE AUSTIN ROVER

VENGA A MIAMI EN EL CONCORDE
^1 Vd. adquiere un modeló de Austin Rover entre el 15 de Febrero y el 31 de 

Marzo inclusive, podrá ganar, uno de estos grandes premios:

-1 via¡e para 2 personas a Miami, en el avión 
CONCORDE de British Airways.

CONCESIONARIO OFICIAL

DESDE 
1.688.000

AUSTIN ROVER

CAM YLSA
^vda. de Madrid, 17. Teléfonos 21-25-67 y 21-12-68

-10 viaies paro 2 personas a Londres, con 
de British Airways.
Acérquese a su concesionario 
Austin Rover.

BRITISH AIRWAYS

Almacén: Ctra. Avila Plasencia
Km. 96,5
Teléfono 26-50-84 (La Colilla)
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Ahora sí vas a tu aire. Con el Fiat Uno Brio. Un 
coche para tu estilo de vida, sin complica
ciones. Con personalidad y un corazón revolucio

nario: el motor FIRE, hecho totalmente por robots. 
Un coche con el que alcanzarás los 145 Km/h. 
Consigue ahora el coche que te conviene. Por 
sólo 917.000 Ptas. Hazte cón uno. Ven a tu conce
sionario y conoce de cerca el coche con persona
lidad. El coche más jóven. Tienes hasta 270 
puntos de venta y asistencia en toda España. Ade
más, te ofrecemos los mejores servicios de Fiat 
Financiera y Fiat Leasing. Él Fiat Uno Brio. Estu
diado para ti. * Versiones en 3 y 5 puertas.

Modelo C.C. C.V. Velocidad 
máxima P.V.P.

Fiat Uno Fire Brio 999 45 145 Km/h. 917.000

Fiat Uno 45 Fire 3P 999 45 145 Km/h. 981.000

Fiat Uno 45 S Fire* 999 45 145 Km/h. 1.039.000

Fiat Uno 60 S 3P 1.116 58 155 Km/h. 1.140.000

Fiat Uno 70 SL 5P 1.301 65 165 Km/h. 1.291.000

Fiat Uno 70 SX* 1.301 65 165 Km/h. 1.304.000

Fiat Uno 60 DS 5P 1.697 60 155 Km/h. 1.357.000

Fiat Uno Turbo i.e. 1.301 105 200 Km/h. 1.586.000

D
an

is
-B

en
to

n 
&

 B
ow

le
s

Fiat Uno. Por lo quellevas dentro.

aaaa
TECNOLOGIA LIDER

AVILA CONCESIONARIO OFICIAL FIAT EN AVILA Y PROVINCIA 

LUAUTO, S. A. Avda, de Madrid, 13. Tel. 21 37 66
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1 ATLETIS MÔ~~| El próximo viernes

Hernández Yáñez deberá saltar 7,80 metros
en Zaragoza para poder estar en el Europeo
Avila. J. R. Alonso.

Angel Hernández Yáñez, 
saltador de longitud abulense 
que milita en el Club Caja 
Salamanca, quedó el pasado 
sábado subcampeón de Es
paña, de su especialidad, en 
pista cubierta que se celebra
ron en el Pabellón Fuente de 
San Luis de Valencia, prueba 
que ganó Antonio Corgos, 
del Club Larios Moratalaz. 
Hernández consiguió una 
marca de 7,43 metros, mien
tras que el vencedor saltó 
7,70 metros. i

El abulense cornentaba a 
este periódico que “siempre 
se intenta ganar”. “Este se
gundo lugar —añade— me 
supo a poco, porque estoy en 
condiciones de poder saltar 
más”. Hernández Yáñez hizo 
cuatro nulos de los ^is inten
tos realizados, “algunos de 
los cuales eran saltos muy 
largos, yo creo quq cerca de 
los 7,70 metros”, hos dice, 
añadiendo que “en¡esta oca

sión no han sido problemas 
de talonamiento como tuve 
en San Sebastián, que me 
pasaba cerca de un metro, 
aquí han sido mulos por un 
centímetro y eso es cuestión 
en muchas ocasiones de for
tuna y de tener la experiencia 
necesaria para rectificar y 
gustar”.

La marca de este atleta en 
estos Campeonatos de Espa
ña fue de 7,43 metros, el otro 
intento válido fue de 7,41. 
“La marca —nos comenta— 
no es ni muy buena ni muy 
mala, es normal”. El resto de 
los participantes, a excep
ción de Corgos, realizó unas 
marcas bastante mediocres. 
Hernández Yáñez nos expli
caba que a los demás salta
dores “se quejaban de la ca
lidad de la pista, decían que 
era muy lenta y muy dura, 
pero para mí era upa pista 
normal, la prueba es que el 
miércoles salte 7,58 en esta 
misma pista”.

Angel Hernández Yáñez. 

EUROPEO DE 
BUDAPEST

Carlos Gil, seleccionador 
nacional de atletismo, hará 
pública la lista de preselec
cionados para el Campeonato 
de Europa de pista cubierta 
que se disputará en Budapest 
el próximo tres de marzo, 
mañana, y dará la definitiva 
después de la Competición 
de Zaragoza del próximo 
viernes.

Hernández Yáñez nos de
cía que “Carlos Gil ha habla
do conmigo y me ha dicho 
que me va a inscribir en la 
prueba, pero que para ir a 
Budapest tengo que saltaren 
Zaragoza 7,80”. Este abulen
se añadía que “me gustaría 
hacerlo, pero si no voy no 
pasa nada”. “Yo voy a inten
tarlo —añade— estoy muy 
bien actualmente y acudir a 
un Campeonato de Europa 
da mucha experiencia, ade
más de que conseguir saltar 
7,80 metros supondría una 
gran motivación de cara a la 
temporada al aire libre”.*

La preparación de este atle
ta, según nos contaba él, está 
encaminada a alcanzar su 
mejor forma en el mes de 
junio, de cara a conseguir la 
mínima para acudir a los 
Juegos Olímpicos de Seúl. 
Luego iniciará un nuevo ciclo 
de entrenamientos para cul
minar en su mejor forma, en 
el mes de septiembre.

1 CALVA
El Campeonato 
Provincial de Calva 
comenzó el 
domingo pasado 
Avila. Redacción.

La Liga Provincial de Calva 
ha comenzado este pasado do
mingo en primera y segunda 
categoría. Este Campeonato 
está patrocinado por la Caja 
de Ahorros de Avila y organi
zado por el Club Calvista Abu
lense Santa Teresa.
RESULTADOS
Primera Categoría

GRUPOA

Sonsoles, 0; Mironcillo, 2.
Pradillo, 0; Salobral, 2.
Descansa: A. del Rey.

GRUPO B

Toledana B, 2; Tornadizos, 0
Toledana A, 0; Casa Social 

Católica, 2.

Segunda Categoría
Rollo, 2; El Soto, 0.
Toledana B, 2; Bar Alame

da, 0.
Bar Copa, 2; Toledana A, 0.

| FÚTBOL [ Ocurrió en Segunda División “B” —Grupo III—

Getafe y Leganés marcaron un tercio de 
los goles de esta jornada
Avila. P. Herráez.________

Con cinco victorias loca
les, dos visitantes y dos em
pates, se cubrió la vigésimo- 
quinta jornada, disputada el 
domingo, ya que el décimo- 
partido que componía lajor- 
nada, entre el Betis y el At. 
Madrileño, se jugó en la tar
de de ayer.

Jornada también parca en 
goles, si tenemos en cuenta 
que de los veinticuatro mar
cados, más de un tercio los 
marcaron entre dos equipos, 
Leganés, seis, y Getafe, tres.

En general se sigue man
teniendo la tónica de las úl
timas jornadas, de pocas o 
ninguna sorpresa. Destacan, 
no obstante, la facilidad go
leadora del Leganés ante su 
vecino Alcalá. También la 
victoria del Parlai en Dai- 
ntiel, o como no, là segunda 
victoria de la temporada del 
Cacereño en campó propio. 
Ln el resto normalidad casi 
absoluta, puesto que en casa 
se impusieron los previstos.

1 El Salamanca, sigue firme, 
'nanteniendo el tipo y su mar
cha tipo “apisonadora”, aplas
tando a todo el que se cruza 
®n su camino. El pasado do- 
®ingo el Sanluqueño, al que 
se impuso por 2-0, con el 
segundo tanto de penalti.

El Telde tardó en abrir el 
^arcador, fue en tiempo de 
descuento de la primera par- 
f^.itiego todo sumamente 
*ncil, ante un Córdoba que 
to levanta cabeza. 2-0 fue el 
resultado final. El Getafe, 
'^omo ya comentamos, se hizo 
opu una presa fácil, un Avila, 
^ mordiente y sin '‘gancho” 
jnba. Remiso, precavido y 
t Situación de baja moral el 
tadro de nuestra qiudad.
El Cacereño consiguió su

El Avila, sin mordiente y sin gancho arriba. LUMBRERAS
segunda victoria en casa, ra
quítica, desde luego, ante el 
Las Palmas At., pero en de
finitiva victoria.

Reparto de puntos en Lina
res y Maspalomas. Excelente 
encuentro el de “Linarejos”, 
entre el cuadro andaluz y el 
Badajoz. Fueron por delante 
en el marcador siempre los 
locales, pero como vulgar
mente se dice, “con el 
rabo...”, porque los de Melo 
se mostraron firmes y segu
ros de sus posibilidades.

En Maspalomas, el Plasen
cia se volvió a mostrar con 
firmeza. Un tiempo para cada 
equipo. Primero para los lo

PARTIDOS Y ARBITROS DE LA PROXIMA JORNADA

Las Palmas At.-At. Sanluqueño (Zambrano Pajarón) 
Sevilla At.-Cacereño (Domínguez Mestrón) 
Parla-San Sebastián (Sánchez Calvo) 
Badajoz-Daimiel (Navarrete Reyes) 
Alcalá-Linares (Díez Frías)
Real Avila-Leganés (Pino Casado)
At. Madrileño-Getafe (Bueno Grimal) 
Córdoba-Betis (Morris Andrade) 
Plasencia-Telde (Navarro Cascales) 
Maspalomas-Salamanca (Sánchez Cáceres).

cales con su gol; segundo 
para los placentinos con el 
tanto del empate y posibili
dades de algo más.

Vencieron en cancha con
traria, Parla y Sevilla At. 
Los madrileños en el “Nues
tra Señora del Carmen”, se 
impusieron a un triste Dai
miel, que ya está con un pie 
en la Tercera División. Tam
bién el “Sanse” pinchó en 
casa, el Sevilla At., le arre
bató los puntos con un 0-2, 
en un partido malo, pero en 
el que los sevillistas jugaron 
a su “aire” e hicieron bailar a 
su son a los locales.

Ocurrió en Regional Preferente —Grupo C—

Brillante triunfo del Diamante y 
derrotas de Promesas, en casa, y 
Las Navas
Avila. J. Goal.

La sorpresa de la vigésimo 
tercera jornada en este grupo 
“C” de la Regional Preferente 
fue, sin duda, la derrota del 
Whisky Dyc en casa ante el 
Ciudad Rodrigo; los segovia
nos pierden el liderato, que ha 
sido por una jornada.

Fueron más las cosas malas 
que las buenas para los equi
pos abulenses, a la brillante 
victoria del Diamante sobre el 
Universitario, que fuera líder 
durante muchas jornadas, se 
opusieron las derrotas del Real 
Avila Promesas, en su campo, 
ante el Guijuelo, y de la A.D. 
Las Navas en Pedrajas. En los 
dos casos se esperaba más de 
los equipos que entrenan Iz
quierdo y Rafa Cano.

Además del Guijuelo y el 
Ciudad Rodrigo, que ganaron 
el primero al Promesas (1-2) y 
el otro al Whisky Dyc (0-1), se 
registró otra victoria viajera, 
esta “cantada”, la del fuerte 
Barrio San José, que pasa a la 
cabeza de la clasificación, so
bre el colista Olmedo (0-4). Y 
hubo dos empate entre equi
pos vallisoletanos: Tudela-Ju- 
ventud Castilla (1-1) y Pe- 
ñafiel-San Pedro Regalado 
(1-1). Así, pues, las victorias 
caseras fueron cinco: Béjar In
dustrial-La Granja (5-2), Pe- 
drajas-A.D. Las Navas (3-2), 
Diamante-Universitario (3-0), 
Sporting Garrido-M. Monte-' 
rrey (3-1) y Sequillo-Iscar 
(1-0).

La victoria, merecida, del 
Diamante sobre el Universita
rio, el equipo abulense en alza 
y el vallisoletano en alarmante 
baja, se fraguó en un gran 
primer tiempo de los de Nacho, 
con un gol temprano de Bláz
quez. Luego, con la impor
tante ventaja del 3-0, al final

del primer tiempo, el segundo 
fue de mayor reserva por los 
diamantinos que defendieron 
muy bien y salieron al contra
golpe pudiendo mejorar la go
leada.

Aunque el Promesas se ade
lantó en el marcador con el gol 
de Ramón, acabó cediendo los 
dos puntos ante el Guijuelo. El 
exceso de juventud, se está 
jugando con lo justo, o algo 
menos, por las bajas de hom
bres más hechos, como eran 
Juan Carlos, Javi, en el servi
cio militar. Aceña, Toribio, y 
el mismo Oscar que, aunque 
muy joven, iba entrando en el 
juego, lesionados. Y, claro, 
mientras se fue por delante en 
el marcador todo funcionaba, 
cuando empató el equipo gui- 
juelano, los nervios hicieron 
que cambiara el aire. Y se 
acabó, repetimos, perdiendo 
por 1-2, que fue devolver, exac
tamente, la pelota de lo que 
sucedió en la primera vuelta en 
campo guijuelano. Bien que en 
este equipo de lo que se trata es 
de ir haciendo jugadores y esto 
va a adelante.

Y la A.D. Las Navas, aun
que rozó el empate, cayó en 
Pedrajas por 3-2. Por dos ve
ces los de Rafa Cano, pusieron 
el empate en el marcador para 
acabar encajando el tercer 
tanto a doce minutos del final. 
Partido emocionante por la 
marcha del marcador, pero sin 
juego de calidad. Los naveros 
lucharon al final en busca del 
tercer empate.

Ya hemos dicho que, con los 
resultados del domingo, es aho
ra líder el B. San José, con 30 
puntos, los mismos que el 
Whisky Dyc y les siguen Uni
versitario y Monterrey, con 
29. El Promesas, baja un esca
lón y queda séptimo.
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FUTBOL J BALONCESTO

Regional Ordinaria
RESULTADOS

El Tiemblo, 4; El Barco, 1
Arenas, 1; Cebrereña, 1
Ramacastañas, 0; Pedro Bernardo, 3
Piedrahíta, 7; Piedralaves, 0
Peguerinos, 0; Dvo. Arenal, 3
Arévalo, 2; Sotillo, 3
At. Candeleda, 2; Burgohondo, 0

CLASIFICACION
J G E P F C Ptos.

Resultados y Clasificaciones
Tercera División Masculina

175 JORNADA:

El Tiemblo, C.F.......  
Dvo. Arenas.......... .

...17

...18
13
11

1 
5

3
2

66
62

23
20

27+
27+

C.D. Cebrereña...... ...18 11 4 3 63 31 26+
La Adrada, C.F. ... ; ...17 8 5 4 36 25 21+
P. Sotillo................. i. ... 17 7 6 4 25 22 20+
Ramacastañas......... |. ...17 8 4 5 32 31 20+
Sp. Piedrahíta........ ¡. ...17 8 3 6 44 37 19+
At. Candeleda........ i. ...18 6 6 6 32 32 18+
Pedro Bernardo ... ...18 6 4 8 43 34 16-
El Barco, C.F........... J ... 18 6 4 8 36 32 16-^
Burgohondo ........... ! ...18 7 2 9 33 41 16-
Arévalo, C.F............ ! ...17 6 2 9 30 45 14-
Piedralaves ............. ; ...18 3 5 10 21 55 13-
Dvo. Arenal............. i ...18 4 3 11 28 49 11-
Peguerinos .. . ......... ...18 1 0 17 25 96 2-

7 
9 
8
3 
4
4
3 
2
4 
4 
2
2
7
5 

16

Copa “Deportes Sánchez” 
RESULTADOS 
GRUPO IMPAR

A.R. Toledana, 1; Cafetería Renfe, 2
El Fresno, C.F., 2; LC.M. C.F., 5
Hospital C^ Social, 2; At. Ebe, 2

GRUPOPAR
Pizarra, C.F., 1; Rasil, 3
P.L La Colilla, 0; R.A. Bar Sonsoles, 0
Villacacharrita, 0; C.D. San Antonio, 0

CLASIFICACION 
GRUPO IMPAR 

J G E P F C Ptos.

C.B. La Puré, 86; A.D. Sarabris, 64
Cica Cronos, 79; Colegio Diocesano, 82
Caja Salamanca, 95; Copreco Castilla, 92
Caja Soria, 79; Opel Anfusa Maristas, 62
Quesos Entrepinares, 60; Ramsés II La Bañeza, 69
Descansaron; C.B. Toreno, Europol C.B.S. y Palencia 

Euromútua.

CLASIFICACION:

C.B. La Puré ........ ..
Ramsés II La Bañeza
Caja Salamanca.....
Caja Soria.............. .i.
Colegio Diocesano..;. 
Copreco Castilla .... 
Palencia Euromútua . 
A.D. Sarabris.....;. 
Europol C.B.S............ 
Opel Anfusa Maristas 
Quesos Entrepinares . 
Cica Cronos..........  
C.B. Toreno..........

J G P PF PC Ptos.

14 10 4 1175 1100 24
13 10 3 1131 914 23
14 9 5 1299 1236 23
14 9 5 1159 1098 23
13 8 5 1245 1145 21
14 7 7 1264 1217 21
13 7 6 1132 1115 20
13 6 7 1005 968 19
13 6 7 1118 1099 19
13 6 7 1006 1040 19
14 5 9 1053 1218 19
13 2 11 1046 1189 15
11 1 10 • 726 .1008 12

Segunda División Femenina
145 JORNADA:

LC.M. C.F...............
Cafetería Renfe ....
At. Ebe................ .
Hospital Casa Social 
A.R. Toledana........  
El Fresno, C.F.........

1 
1
1 
1 
1
1

1 
1 
0 
0 
0 
0

0 
0
1 
1 
0 
0

0 
0
0 
0
1 
1

5
2
2
2
1
2

2 
1
2
2
2
5

2+2 
2+2 
1+1
1-1 
0-2 
0-2

C.B. Hichu Caja Salamanca, 38; C.D.U. León, 84
Cafédoce, 73; C.B. Burgos, 63
Fiat de León, 105; Grupo BAM, 68
Filipenses Caja Salamanca, 58; Europa Odal, 71
Descansó: C.D.U. Salamanca.

CLASIFICACION:

J G P PF PC Ptos.

CFP

0

1
1

0 
0 
0 
o 
o

3 
0 
o 
o 
o

GRUPO PAR 
J G E Píos.

JOYEMA - RELOJERIA - REÇAL0S

Rasil................ ...  
C.D. San Antonio 
R.A. Bar Sonsoles 
P.L La Colilla 
Villacacharrita 
Pizarra, C.F. .

1 
0 
0 
0 
0 
0

1 
0 
0 
0 
0
3

2-F2 
1+1 
1+1 
1-1 
1-1 
0-2

Fiat León............................
Cafédoce..............................
Europa Odal........................
C.D.U. León........................
Grupo BAM........................
Filipenses C. Salamanca...
C.D.U. Salamanca..............
C.B. Burgos........................
C.B. Hichu C. Salamanca ..

13
12
12
13
12
13
12
13
12

13
10
7
6
7
6
5
1
1

0
2
5
7
5
7
7

12
11

1124
724
693
735
763
792
609
596
561

580
576
615
709
779
847
653 
921
855

26
22
19
19
19
19
17
14
13

Trofeo “El Diario de Avila” al 
máximo encestador

Puntos

i

ANGEL
Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Alvarez, 9; Quiñi y Arturo, 7; Yeli, 5; Argenta y Toño, 
3; Patri, 2; Eutiquio y Enríquez, 1.

“ANGEL” ha instíthido otros premios —relojes de cuarzo-— 
para el “Jugador destacado" y para el de "mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

OPTICA
CíMiccsionario de Relojes LONGINES • OMEGA - SEIKO

ENCENDEDORES -DUPONT"
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS

Jacinto (Cai a Salamanca)........ ..
Mariano (Caja Salamanca)..............  
Maroto (Colegio Diocesano).......... 
Santero (Colegio Diocesano).......... 
Alvaro (Colegio Diocesano)............ 
César (Caja Salamanca).......... ..
Antolín (Caja Salamanca)..............  
Vicente (Colegio Diocesano)..........  
Roberto (Caja Salamanca)............  
Fernando (Colegio Diocesano).... 
Paco (Colegio Diocesano).............. 
Chuchi (Colegio Diocesano).......... 
Nacho (Colegio Diocesano).......... 
Pedro Rodríguez (Caja Salamanca) 
Rafa (Caja Salamanca)........... ...  
José Luis (Colegio Diocesano).... 
Ramón (Caja Salamanca).............  
Bayón (Caja Salamanca)...............  
Doroteo (Colegio Diocesano).......  
Alfonso (Colegio Diocesano).......  
Juan Antonio (Caja Salamanca) .. 
Aldea (Colegio Diocesano) y

Julián (Caja Salamanca)............
Antonio (Colegio Diocesano) y

Pedro (Caja Salamanca)........  
Javier (Colegio Diocesano)............  
Angel (Caja Salamanca)................

407
371
341
265
195
134
127
107

68
66
59
47
45
41
40
38
30
27
24
21
19

18

12
8
6

| TENIS [ 
La Caja de Ahorros 
de Avila se ha 
clasificado para la 
fase nacional
Avila. L.M. Soto._________

La Caja de Ahorros de Avi
la y con su triunfo del pasado 
sábado en Madrid, ya está 
clasificada para la fase nacio
nal del Vlll Campeonato Na
cional de Cajas de Ahorros 
Confederadas.

Los abulenses ganaron por 
4-0 al equipo de la Confede
ración Española de Cajas de 
Ahorros de Madrid, en parti
dos disputados en el Club El 
Estudiante de Alcobendas. El 
choque entre José Ramón Sán
chez y el madrileño José Ma
nuel Fuentes no se pudo fina
lizar por falta de tiempo; al 
ser el marcador claro para la 
Caja de Avila se finalizó el 
partido con un marcador a 
favor del abulense por 7-6, 3-6

Las cuatro victorias de nues
tros representantes tuvieron 
estos marcadores:

Francisco Javier Martín 
ganó a Santiago Hernández 
por 6-2 y 6-3.

Isaac González a Francisco 
Javier Conde por 6-4,2-6 y 6-2.

Andrés Pérez a José Luis 
Delgado por 6-0 y 6-2.

Miguel Angel Hernández y 
Jesús Montero se impusieron 
a Luis Hergueta y José Jun
cosa por 6-4, 4-6 y 6-4.

El próximo rival del equipo 
de lá Caja de Ahorros de Avi
la será ante la Caja de Segovia 
y con él, concluirá esta fase 
region^.

KARATE
El Sochin-Do 
cayó eliminado por 
el Osaka en el 
Campeonato 
Regional 
de Kumite
Avila. J.R.A._____ ______

El equipo que presentaba el 
gimnasio Sochin-Do de nues
tra capital, en los Campeona
tos Regionales por equipos de 
kumite, fue eliminado por el 
Osaka de Salamanca, Cam
peón Regional el pasado año, 
en el primer quinteto de com
bates disputados. Los karaU- 
kas abulenses que se despla
zaron a orillas del Pisuerga 
fueron los siguientes: Pedro 
Luis Gil (cinturón negro y 
primer Dan), Julio Martin 
Martín (cinturón negro y pt*' 
mer Dan), Ciriaco García (em
turón negro y primer Dan), 
Javier Tejerina (cinturón ma
rrón) y José Antonio Soria 
(cinturón marrón).

El Campeonato era en Im
ma de eliminatoria, disputan
dose cinco combates y ^®^j 
minándose el ganador por 
número de wazaaris conseguí 
dos. Sochin-Do empezó ga 
nando los dos primeros com
bates de forma clara, no o 
jando a los del Osaka hacer n 
ún sólo wazaari. El tere 
combate finalizó con un e 
pate y los dos últimos los pe 
dieron. La clave de la 
estuvo en el cuarto combate 
que finalizó con 6 wazaaris 
0 para el conjunto salmantino.

MCD 2022-L5



ÆL DIARIO DE AVILA/Págma 19 AGENDA Martes, 23 de febrero de 1988

Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

COCHES VENTA
-Vendo Renault R-12 ranchera, 
matrícula AV-C, seminuevo. Te
léfono 22 36 70.

.•H
-Peugeot 604,8.000 km. 6 cilin- 
•dros. 260 c3. 600.000 pesetas. 
Teléfono 21 21 99 de 3 a 4,30.

-Particuléué? vendé furgoneta 
Ebro, P.M.A. 1.500 Kgr. Teléfono 
22 87 47.

DEMANDAS
-Alemán nativo, con dominio 
Inglés, castellano, francés. Bus
ca trabajo. 22 98 95.

OFERTAS
-Llaveros, encendedores, boli-: 
grafos, camisetas, cerillas. Rega
los de empresa Telf. 22 36 84. '

-CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
^montaje. Telf (91JH^ 51 76: 
iFuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA |;

-¿Quiere saber cual es el valor 
de sus propiedades? Nosotros se 
las TASAMOS, para que tenga 
una idea de lo que realmente 
valen y así, pueda actuar en con
secuencia, POMAR. Teléfono 
22 50 35.

-Oportunidad. Piso nuevo inte
rior. Mucho sol Conde Don Ra
món. 21 16 20.

-vendo vivienda, San Juan de 
la Cruz, 20, tres dormitorios, dos 
baños, sala- comedor, cocina, re
cibidor, terraza, calefacción, 
6.700.000. Informes 971/71 65 76.

—Vendo vivienda Valle del Cor- 
iicja, 2-2.° / 97 m2., con terraza y 
frastero. 4.700.000, Telf. (918) 
25 06 37.

-Vendo piso Doctor Fleming, 
O. Telf. 22 24 28. Visitas de 16 a 

, 18.30.

t L TRABAJO
—Necesito chica tarde. Presen- 
»rse Cafetería El Grande. 6 a6,15 
.^de Preguntar MARIBEL.

"Se necesita empleada de ho- 
8ar, interna Telf. 22 22 85.

—Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 21 15 79.

—Externa solo mañanas. Lla
mar 3 a 4 Telf. 21 29 59.

—Se necesita chica interna Te
léfono 22 95 75.

—Necesitamos más de 20 perso
nas. Trabajo fácil Teléfono (983) 
35 19 33.

—Necesito empleada dé hogar 
externa Telf. 21 11 36. Llamar de 
4 a 6.
—IMPORTANTE EMPRESA CONS
TRUCTORA solicita para sus 
obras de carretera en la provin
cia de Avila, un ingeniero de 
topografía o práctico en topo-, 
grafía Interesados deben con
tactar con Sr. López Mingo. Te
léfono 38 68 82/83.

—Se necesita empleada de ho
gar interna o externa Teléfono 
22 05 90, Llamar tardes.

Ofrecemos 
Trabajo 

SEÑORAS O 
SEÑORITAS
Deseamos conocerle, y si 
no tiene trabajo o sus in
gresos están por debajo de 
las 75.000 Ptas. mensua
les, nuestra oferta puede 
interesarle Somos Empre
sa seria, solvente y de gran 
prestigio en extensa y cui
dada clientela
Si tiene más de 25 años, 
cultura grata presencia y 
facilidad en el trato social 
Interesados escribir a Sra 
Nieto Paseo Canalejas 78- 
82-1.® A 37003 Salamanca 
(Citar teléfono de contac- 
tO).

TRASPASOS
—Traspaso o vendo tienda espe
cial para carnicerías o cualquier 
tipo de negocios. Telf. 21 30 52. 
Tardes de 7,30 a 10.
— i raspaso droguen a-perfume- » 
ría-papelería funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono. 
22 16 59.

—Se traspasa bar réstaurante. 
Teléfono 21-35-69.

VENTAS
—Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

—SE VENDEN 0 TRASPASAN 
DOS LOCALES COMERCIALES. 
130 m2. ZONA CENTRICA üOPOR- 
TUNIDADÜ Telf. 22 35 66. DE 10 
a 2 y de 5 a 8.

—Vendo tarjeta transportes de 
servicio nacional Telf. 28 30 04 y 
21 26 40.

—Vendo local Zona San Nico
lás. Telf. 22 02 82.

VARIOS
—¿Quiere sabér cual es el valor 
de sus propiedades? Nosotros se 
las TASAMOS, pa^a que tenga 
una idea de lo que realmente 
valen y así, pueda actuar en 
consecuencia. POMAR. Telé
fono 22 50 35.
—Compramos archivos y libros 
Siglo XVI, XVII y XVIII, para 
restauración Teléfono (927) 
22-03-72.

BOLSA DEL 
TRABAJO

Para Avila:
—Jefe taller automóviles, 

con titulación de F.P. 2 
o Ingeniería Tócnica. 3’ , 
años de experiencia.

Razón Oficina de Empleo, 
Avila

LA HERMANDAD
DE DONANTES
DESANGRE

TE NECESITA

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL
22-60-50

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA” 

21 - 26 - 40 
21-27-62
21 - 27 - 93

Para hoy, día 23

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS 
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: LAS AVENTURAS 
DE GULLIVER (R) 

13,30: 3 POR 4. 
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1 
15,35: LOS COLBY
16,30: TAL CUAL
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO
18,00: BARRIO 

SESAMO (R)
18,30: HEIDI(R) 
19,00: ELEGIR UNA 

PROFESION.
’ 1?3O:^TRE LINEAS

20,00: LAS’CHICAS DE 
ORO

20,30: TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: VIAJE CON NO

SOTROS
Viaje al mundo de la mú

sica y el humor, de la mano 
de Javier Gurruchaga. Direc
ción y guión: Javier Gurru
chaga. Realización: Víctor Se
rrano.

22,25: SESION DE 
NOCHE
Ciclo Marion Brando. “Su 
excelencia el embajador”

0,25: TELEDIARIO 3 
0,45: TELEDEPORTE 
1,00: TESTIMONIO

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO 1 
15,30: ESPECIAL 

CALGARY
—Patinaje artístico. Danza, 
desde Saddlome. En diferi
do.

18,30: ROBINSON EN 
AFRICA (R)

19,00. CAPITOLIO
19,30: DOCUMENTAL 
20,00: CAMINOS 

FLAMENCOS.
21,00: EL MIRADOR 
21,15: SUPLEMENTOS 4 

“Nuestra Europa”. Direc
ción: Secundino González. 

21,45: TENDIDO CERO 
22,15: EL TIEMPO ES 

ORO
23,15: LA BUENA 

MUSICA
“Sólo jazz”.

Para mañana, día 24
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS 
9,00: POR LA MAÑANA 
13,00: FUEGO SALVAJE 
Nueva serie de dibujos ani

mados.
13,30: 3 POR 4

. 14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO 1 
15,35; LOS COLBY 
16,30; TAL CUAL 
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO 
18,00; BARRIO SESAMO 

(R). “Arroz para todos”. 
18,30: LA PIEDRA 

BLANCA
19,00: A TOPE
20,00: DE 9 A 5
20,30: TELEDIARIO 2
21,00: EL TIEMPO
21,15: QUERIDO PIRULI
22,20: CANCION TRISTE 

DE H1LL STREET
23,15: LOS MARGINA

DOS
0,10; TELEDIARIO 3 
0,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
14,30: INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
15,00: TELEDIARIO 1
15,30; LOS AFRICANOS 

(Repetición). “Un paraíso en 
decadencia”

16,30: MUJERES PARA 
UNA EPOCA.

“Ricardo Zamora y Pilar 
Galdiano”.

17,00: ATLETISMO.
Gran Premio Valencia pis

ta cubierta. Desde Valencia, 
en directo.

18,00: ESPECIAL CAL
GARY

Programa resumen de los 
Juegos Olímpicos.

18,30: XV JUEGOS 
OLIMPICOS DE 
INVIERNO
“CALGARY-88”

Esquí; Slalom gigante fe
menino. Primera manga. En 
directo desde Nakiska.

20,25: FUTBOL
22,25: POR LA RUTA 

DE LOS VIENTOS
(Nuevo en emisión).
23,25: SE HA ESCRITO 

UNCRIMEN
0,15: TIEMPO DE CREER
0,30: XV JUEGOS 

OLIMPICOS DE 
INVIERNO 
“CALGARY-88”

INVIERTA 
EN NUESTRA PROVINCIA
NUESTRO COMERCIO 

ES TAN BUENO 
COMO EL DE OTROS, 

LUGARES

CRUCIGRAMA NUMERO 14

Crucigramas YAYO

HORIZONTALES.—1: Yunque de platero. Artículo.—2: Valle 
de los Pirineos. Hoguera, fogata.—3: Entusiasmo. Experto, dies
tro.—4: Símbolo del lutecio. Nombre de mujer. Interjección.—5: 
Intranquilidad.—6: Nombre de letra. Nieto de Cam.—7; Sojuzgar, 
subyugar.—8: Símbolo del cobalto. Furia de los elementos. Con
junción latina.—Q: Emparejar. Escarificar.—10: Próximo. Corpu
lencia.—11: Período de tiempo. Reciente, nuevo.

VERTICALES.—1: Cierto ruido acompasado. Hermano de Jafet.
2: Casa fuera de la ciudad. Cierta infusión.—3: Estado normal 
del cuerpo. Cantidad.—4: Negación. Resonancia. Partícula priva
tiva.—5: Concretar, extractar.—6: Acude. Símbolo del erbio.—7: 
Gestas, proezas.—8: Repetido, familiar. Composición poética. 
Símbolo del americio.—9: Chupen. Barra de hierro puntiaguda.— 
10: Composición para una sola voz. Arrase, corte.—11: Garbo. 
Delincuente.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Caso. Aral.—2: Ojos. Neto.—3: Salas. Minas.—4: Ora. 
Ida. Ana.—5: Ra. O. EL—6: Males.—7: Po. O. Ac.—8: Olí. 
Era. Apo.—9: Tadeo. Liras.-10: Oran. Sisa.—11: Sane. Azor.
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La solana José Manuel Serrano

¿Reformar el estatuto?

E
L jueves, día 25 se cumplen los cinco años de la pro- 
muleación del Estatuto de Autonomía de CastiUa y 
León. La fecha es importante por un doble motivo: d 

primero, porque toda efemérides merece ser tenida en cuent^ 
máxime si se trata de un hecho como el de la‘ Carta Magna de 
nuestra; Comunidad. La segunda, porque, según recoge el 
texto estatutario castellano-leonés, nuestra Región puede 
acceder a nuevas competencias^

E
L presidente de la Junta, José María Aznar, celebró, 

hace unos días, consultas con los portavoces parlamen
tarios en las Cortes de Fuensaldaña para tratar, preci

samente, sobre la conveniencia, o no, de reformar el Estatuto 
de Autonomía, a fin de poder asumir nuevas competencias. 
Sólo el CDS se mostró partidario de la reforaia del texto 
estatutario pOr entender que va a ser muy difícil, por otro 
camino, que la Administración Central delegue en la Auto
nómica las competencias que ésta desee.

C
ON Estatuto reformado o no, lo importante, a estas 
alturas, es que la Comunidad Autónoma micie los 
trámites necesarios para recibir aquellas competencias 

Que se consideran imprescindibles para una mejor acción de 
gobierno. La educación es, entre otras, una materia que debe 
ser gestionada directamente por Castilla y León, como ya la 
están gestionando otras comunidades autónom^. No sería 
aconsejable dejar pasar la fecha del quinto aniversario de 
nuestro Estatuto sin darle un nuevo impulso.

El tiempo
Lluvias débiles en 
ambas Castillas
Madrid. Efe.________ ____

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
hoy se esperan cielos par
cialmente nubosos con al
guna precipitación débil en 
Galicia y zonas occiden
tales de ambas Castillas y 
Extremadura.

Habrá aumento de la 
nubosidad a lo largo del 
día en el Cantábrico y Pi
rineos con precipitaciones 
que serán de nieve en las 
cumbres pirenáicas.

Las temperaturas baja
rán ligeramente en el norte.

Miércoles, día 24:

Las temperaturas sufri
rán un acusado descenso 
en la mitad norte peninsu
lar y Baleares.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 9,8®. 
Mínima de ayer: 3,6®. 
Precipitación: 0,5 litros 

por m^.

2.500.(X)() pesetas al nú
mero 32.034.

50.000 pesetas a la ter
minación 2.034.

5.000 pesetas a la termi
nación 034.

500 pesetas a la termi
nación 34.

Martes, 23 de febrero de 1988
Ss. Policarpo ob. y mr.; Celso, Félix y Ordoño obs.; 

Primiano, Florencio cirs.; Lázaro, Antonio mjs.; Romana, 
Milurga, Marta vgs.; Sereno (Sireno) mj. y mr.; bta. Rafaela 
Ibarra fdr. ,

El Sol sale a las 6,59 y se pone a las 17,58.
La Luna sale a las 9,52 y se pone a las 0,6.

Muere ahorcado el 
presidente de la 
Federación Leonesa 
Empresarios
Ponferrada (León). Efe.

de

El presidente de la Federación 
Leoneasa de Empresarios (FELE), 
Jesús López Lemos, apareció 
ayer tarde muerto ahorcado con 
el cinturón de su gabardina, en 
un paraje próximo a Ponferrada, 
confirmaron a Efe fuentes poli
ciales.

López Lemos, casado con 3 
hijos, residente en Ponfenada, 
era propietario de una empresa 
constructora

El cadáver de López Lemos 
fue encontrado, sobre las 15,00 
horas, colgado de un pino por un 
matrimonio que paseaba por el 
camino que une el término de 
Montearenas, junto a Ponferra
da con el embalse de Bárcena

Supergigante: Blanca 
Fernández-Ochoa, en el 
puesto 21

Calgary. Efe.__________

La austriaca Sigrid Wolf ha 
ganado la medalla de oro del 
supergigante femenino, con un 
tiempo de 1.19.03.

Michela Figini, de Suiza que 
durante muchos minutos contó 
con el mejor tiempo, quedó en 
segunda posición, con 1.20.03. El 
bronce ha sido para la cana
diense Karen Percy, con 1.20.29.

La española Bianca Fernández- 
Ochoa terminó en el puesto 21, 
después de una carrera en la que 

no expuso demasiado, como si 
estuviera convencida de que no 
era su prueba No fue la Blanca 
de otras ocasiones, le faltó su 
habitual genio y una total entre
ga para lograr un puesto desta
cado. Su tiempo fue de 1.22.04.

Aumentan las vocaciones 
sacerdotales en España

Madrid. Efe _____________

Las vocaciones sacerdotales en 
España experimentaron un cre
ciente aumento desde los últi
mos años, tras el espectacular 
descenso que se produjo en la 
década de los años 70, dijo ayer 
el obispo de Tortosa y presidente 
de la Comisión Episcopal de Se
minarios, Ricardo María Carles,

A nivel mundial —dijo— la 
Iglesia católica tiene el mayor 
número de seminaristas de toda 
la historia; más de 80.000.

Betis Deportivo 2; 
Atlético Madrileño 1

Avila Redacción.

El Betis Deportivo se impuso 
por 2-1 al Atlético Madrileño 
en partido aplazado de la Segun
da División "B” —Grupo III-, 
división en la que milita el Real 
Ávila Este resultado no supone 
cambios importantes en la clasi
ficación ya que el Atlético Ma
drileño mantiene su décima po
sición y los béticos ascienden 
tres posiciones, pasando de la 
dieciocho a la quince.

CDS, AP y PSOE, disconformes con 
os presupuestos de la Diputación

INFORME DEL INTERVENTORAvila Maximiliano Fernández.________________ _____________
(Viene de primera paging

Junto a los 1.487 millones de pesetas, principal partida en el 
presupuesto de gastos de 1988, aprobado en el Pleno extraor
dinario celebrado ayer por la Diputación Provincial, figuran otros 
1.262 millones para remuneraciones de personal, 376 para el 
pago de intereses; 256 para compra de bienes corrientes y 
servicios, 159 para variación de activos financieros, 153 para 
transferencias corrientes y 7 millones para variación de activos
financieros.

El debate de los presupues
tos se centró, sin embargo, en 
la dificultad de atender a los 
gastos necesarios con los in
gresos previstos, dificultad que 
fue reconocida por los tres 
partidos, con abierta oposición 
por parte del PSOE a los presu
puestos y admisión de los mis
mos por AP. y CDS, que se 
mostréiron disconformes con 
ellos, aunque optaron por fa
vorecerlos parcialmente en el 

,çaso de AP. (tres de sus 8 dipu
tados votaron sí y totalmente 
en el caso del CDS.

El propio presidente de la 
DiputaciórA, Daniel de Feman
do, señaló en el comienzo del 
debate que presentaba los pre
supuestos que podía, no los 
que quería, culpando poste
riormente al Gobierno Central de 
limitar los ingresos con la Ley de 
Presupuestos y de no tramitar 
la Ley de Financiación de las 
Haciendas Locales. Daniel de 
Fernando señaló también que 
nada de lo que figuraba en los 
presupuestos era verdad, ex
cepto el capítulo primero y que 
había mostrado a los otros dos 
grupos representados su dis
ponibilidad para aceptar las 

enmiendas que quisieran in
troducir.

Narciso Serrano, portavoz 
del PSOE, preguntó si se había 
escuchado a los representan
tes de los trabajadores, culpó al 
grupo de Gobierno de hacer 
unos presupuestos similares a 
los anteriores e incluso peores 
y de dedicar una parte muy 
reducida de los mismos a cul
tura, bienestar social, tercera 
edad, deficientes mentales, etc, 
añadiendo que serían unos 
presupuestos similares a los 
que harían Ronald Reagan o 
T. 0. Nguema

Daniel de Femando contes
to que quien había hecho real
mente los presupuestos era el 
presidente González, con sus 
limitaciones económicas, cen
suró que no hubiera aportado 
ninguna solución y le consi
deró conesponsable, con su 
voto, de que el año anterior se 
gastara la Diputación 444 mi
llones más de lo presupuesta
do. También indicó que el CDS 
tenía la intención de hacer las 
gestiones necesarias para con
seguir más dinero y poder rea
lizar todas las inversiones pre
vistas.

Por su parte el portavoz de 
AP. Sebastián González, coin
cidió en la crítica hecha al 
presupuesto de ingresos, que 
ya arrancaba con un déficit 
muy considerado, así como al 
hecho de que se destinara muy 
poco dinero a cultura, turismo, 
planes, comarcas de Acción Es
pecial, etc., agregando que le 
gustaría votar no; pero que si 
su grupo se abstenía era por no 
obstaculizar su aprobación. 
Posteriormente, tras el informe 
del interventor recomendando 
la conveniencia de que fueran 
aprobados por may orí a absolu
ta para poder conseguir más 
ayuda, modificó su postura y 
anunció que su partido daría 
tres votos al de Gobierno, abs
teniéndose el resto de repre
sentantes de AP.

El portavoz de CDS, Fernan
do González de Vega, justificó 
la conveniencia de aprobar los 
presupuestos por tratarse de 
una situación de emergencia, 
consideréindo irresponsable el 
oponerse a ellos. Añadió que 
serí an precisos, al menos, otros 
200 millones de pesetas, que 
podían conseguirse arrimando 
todos el hombro y criticó a los 
que se paséiban en blanco en 
las comisiones y luego iban a 
hacer demagogia a los plenos.

Narciso Serrano, portavoz 
del PSOE insistió en que la opo
sición debía criticar los presu
puestos; pero que no le corres
pondía hacerlos, señalando 
que el agujero de partida era de

LUMBRERASPleno ordinario celebrado en la Diputación.

agropecuaria y argumentó que 
en una situación así lo más 
importante era pagar deudas Y 
atender a las necesidades mas 
urgentes, como serí an el hospi 
tal de las monjas de Arévalo y la 
grava de las carreteras, a lo que 
esperaba atender con el primei 
dinero extraordinario que lle
gara Posteriormente y en res
puesta a Narciso Serrano cen
suró igualmente que la mayor 
parte de la deuda de la Diputa
ción, fijada en 3.600 millones, 
ha sido en los últimos 4 años 
(2.023 millones), con el voto 
favorable entonces del PSOE 
El portavoz de este partido 
acabarí a sus intervenciones, ya 
que el presidente cortó poco 
después el debate, señalando 
que su partido intentaba me
jorar las asignaciones a 1^ 
corporaciones en la reunion oe 
la Federación Española de Mu
nicipios. El portavoz de A”' 
por su parte, Sebastián Gonza 
lez, mostró que, a cambio de jos 
tres votos de su partido, exigí 
rían la máxima austeridad en 
los gastos y economía en o 
capítulo de personal

562 millones de pesetas y ex
plicando que,si los presupues
tos fueran de 100 pesetas, más 
de la mayoría. 57, se irían para 
sueldos, mientras que al Hos
pital sólo iban 9 céntimos, 31a 
los funcionarios, 6 céntimos a 
Beneficiencia, 46 céntimos a 
arreglar carreteras, 1 pesetas a 
subnormales, 1,35 a cultura y 
agricultura, un céntimo a los 
ayuntamientos, 17 pesetas pa
ra deudas, etc.
EL ESTADO TENDRA QUE 
HACERSE CARGO

El panorama llevó a califi
carlos al portavoz de A.P., Se
bastián González, de presu
puestos de bancarrota aña
diendo que algún día el Estado 
tendría que hacerse cargo de 
las deudas de las corporacio
nes locales.

El presidente de la Diputa
ción, que ya se había mostrado 
crítico con los presupuestos, 
no tuvo inconveniente en se
ñalar que al igual que eran 
bajos en esos capítulos lo eyan 
también en el agrario, a pesar 
de ser la nuestra una provincia
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